

TITULARES LOCALES

Sólo uno de cada 100 tendrá plaza magisterial

A tres días de que se cierre el registro de aspirantes a plazas docentes, de nivel primaria, en Puebla, la demanda de espacios refiere que sólo uno de cada 100 interesados logrará obtener una base. (El Sol de Puebla)

INAH coloca sellos de clausura al teleférico

Pese que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) clausuró finalmente las obras de la torre del Centro Expositor del teleférico, el gobierno de Rafael Moreno Valle siguió trabajando durante unas horas. (Heraldo)

Convocan a todos a votar

Académicos universitarios llamaron a los ciudadanos a acudir a las urnas el próximo 7 de julio, y reconocieron que las redes sociales han impactado poco en la campaña. (Síntesis)

INAH ejecuta segunda clausura al teleférico

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) "doblegó" al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas al clausurar la obra del teleférico, ubicada junto al Centro Expositor. (Intolerancia Digital)

Cierra Gali con 12.5% de ventaja sobre Agüera

A poco más de una semana de los comicios, Antonio Gali Fayad se perfila para ganar la alcaldía de Puebla capital con un margen de ventaja superior a dos dígitos sobre Enrique Agüera. De acuerdo con la última medición del tracking CAMBIO/Mas Data que integra mil 600 entrevistas domiciliarias, el abanderado de "Puebla Unida" obtendrá 53.5 por ciento de la preferencia efectiva, mientras que el ex rector de la BUAP recibirá 41 por ciento de las simpatías. (Cambio)

Cae 3% el sector de vivienda en Puebla

Debido a la opacidad en la política nacional de vivienda, diputados locales del PAN y Panal denunciaron que el sector sufrió una caída del 3 por ciento en la entidad, por lo que aprobaron exhortar a la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) a definir los lineamientos a seguir por el gobierno federal. (Milenio digital)

El Gobierno estatal viola la clausura del teleférico determinada por el INAH

La mañana de ayer el Centro Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) clausuró el centro de transferencia del teleférico que el gobierno del estado edifica a un costado del Centro Expositor, en la zona monumental de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. A pesar de la clausura, el gobierno poblano hizo caso omiso y dejó a los obreros y albañiles dentro de la obra, los cuales tuvieron indicaciones de continuar trabajando con normalidad. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Otras dos firmas poblanas pavimentarán segundo tramo de la 11 Sur

Las empresas poblanas Consuleza Profesionales S.A. de C.V. y Corporativo Pavimentos AC20 S.A. de C.V., serán las responsables de la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Sur, en el tramo que va desde la 25 a la 133 Poniente, proyecto a cargo del gobierno del estado. (e-consulta)

Gobierno del Estado inaugura centro de salud en Amozoc

El Centro de Salud de Servicios Ampliados de Amozoc fue inaugurado por el gobernador Rafael Moreno Valle, durante el evento estuvo acompañado del secretario de Salud, Roberto Rivero Trewartha y de la presidenta municipal Rosa Elba de Ita Marín. (Periódico digital)

Se compromete Tony Gali con agricultores a impulsar la producción y viabilidad del campo poblano

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, se reunió con integrantes de organizaciones campesinas, ante quienes se comprometió a promover un desarrollo equitativo mediante políticas de planificación del uso de suelo, de manera sustentable y ordenada. (Contraparte)

PRI se desfundó en Puebla por eso llegan operadores externos: Micalco

Después que el PRI reconoció que tienen operadores electorales de otros estados, como Colima y Yucatán, el dirigente estatal de Acción Nacional en Puebla, Rafael Micalco Méndez, aseveró que esto implica que el Revolucionario Institucional se desfundó, no lo están respaldando sus militantes y se quedaron sin operadores en Puebla. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Abre MAM puerta a legalizar drogas

Al asegurar que el DF no tiene miedo a legalizar las drogas, Mancera abrió la puerta a debatir el tema desde el punto de vista sociológico y médico. (Reforma)

Evaden devolver bienes a general Ángeles

La familia y el abogado del general Tomás Ángeles Dauahare señalaron que la Procuraduría General de la República se niega a reintegrarle una cuenta bancaria y bienes decomisados durante los cateos a sus propiedades. (El Universal)

Este año, record de plagios en México

De acuerdo con estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad, en el tercer cuatrimestre de 2012 (que implica a los gobiernos de Calderón y de Enrique Peña Nieto) el número de plagios fue de 473. (Milenio digital)

Tres generales tienen ya un pie fuera de prisión

El juzgado tercero de distrito con sede en Toluca, estado de México, cerró la instrucción del proceso penal que se sigue a cinco militares, entre ellos tres generales, por su presunto vínculo con integrantes del cártel de los hermanos Beltrán Leyva, y la próxima semana la Procuraduría General de la República (PGR) deberá entregar sus conclusiones del caso. (La Jornada)

Airbnb, una opción de hospedaje barato

A través de esta plataforma, las personas rentan a viajeros los espacios libres en sus viviendas. (El Economista Digital)

Revocan amparo a Reynoso Femat

El juez tercero de distrito, Guillermo Baltasar, revocó este jueves la suspensión provisional del que goza el ex gobernador de Aguascalientes, Luis Armando Reynoso Femat, para llevar su proceso en libertad, al vencerse el plazo del depósito de la fianza de 11 millones de pesos. (Crónica Digital)

Histórico avance migratorio en EU; avalan reforma en Senado

Considerado como un paso histórico en Estados Unidos, el Senado de ese país aprobó por 68 votos contra 32 una propuesta bipartidista de reforma migratoria que podrá beneficiar a 11 millones de indocumentados. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

INTOLERANCIA

- CIS de Azumiatla elevará la calidad de vida de la población

Ustedes nos contrataron a mí y al gobernador y a los diputados para trabajar por ustedes, y hoy más que nunca Puebla se encuentra en los mejores lugares porque hemos trabajado junto con el gobernador como nunca antes había pasado puentes y vialidades, hoy una vez más venimos a ponernos a sus órdenes: Eduardo Rivera Pérez El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, junto con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, inauguró el Centro Integrador de Servicios (CIS) en San Andrés Azumiatla. Con un costo de 22 millones de pesos, el CIS cuenta con un centro de salud con rayos X, laboratorios y ultrasonidos, así como una escuela con computadoras de alta tecnología, un desayunador, además de áreas deportivas, entre otros servicios. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110273

INTOLERANCIA

- El gobierno federal no entrega alarmas sísmicas

El presidente municipal Eduardo Rivera expresó su preocupación por los constantes sismos que, aun cuando han sido en otros estados del país, se han sentido cada vez más fuertes en la entidad. Pese a que desde el año pasado el ayuntamiento de Puebla solicitó a la Secretaría de Gobernación federal el apoyo para destinar al menos 300 alarmas sísmicas para se colocadas estratégicamente en el municipio, hasta el momento no hay respuesta de esta instancia que tiene a su cargo al Sistema Nacional de Protección Civil. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110270

E-CONSULTA

- Entrega Ayuntamiento el premio al mérito docente

Este jueves se llevó a cabo la Entrega del Premio al Mérito Docente en el Salón de Cabildos en el Palacio Municipal. Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, señaló que hace 9 años que no se entregaba este premio; sin embargo, se retomó este año para

reconocer el trabajo que realizan los maestros en los diferentes niveles educativos en todo el municipio. Asimismo afirmó que la labor de los galardonados es vital para la formación de buenos ciudadanos, líderes y profesionistas. (e-consulta)

<http://test.e-consulta.com/nota/2013-06-27/ciudad/entrega-ayuntamiento-el-premio-al-merito-docente>

E-CONSULTA

- Inicia operaciones el CIS de San Andrés Azumiatla

El ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado dieron inicio al funcionamiento el Centro Integrador de Servicios en la Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla. El CIS pondrá a disposición diferentes servicios, tales como área de salud con laboratorio, rayos X y ultrasonido; área escolar con centro de cómputo y desayunador. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, destacó que la transformación de la ciudad sólo se puede llevar a cabo mediante el trabajo coordinado entre ambos niveles de gobierno. Asimismo indicó que el Ayuntamiento de Puebla donó el terreno en donde hoy está construido el Centro Integrador. (e-consulta)

<http://test.e-consulta.com/nota/2013-06-27/gobierno/inicia-operaciones-el-cis-de-san-andrés-azumiatla>

E-CONSULTA

- Retrasa Federación 200 mdp al Ayuntamiento de Puebla

El gobierno federal no ha liberado cerca de 200 millones de pesos al Ayuntamiento de Puebla por razones aún desconocidas, aunque se tiene la sospecha que se trata por razones administrativas ante el cambio de administración, comentó el edil Eduardo Rivera Pérez. Indicó que proyectos como la mejora del Centro Histórico, alumbrado público y pavimentación de vialidades, algunas con concreto hidráulico como la 11 Norte-Sur, la Calzada Zavaleta, necesitan de la inyección de apoyos de la autoridad federales, esperando que sea durante el mes siguiente cuando empiecen a fluir los recursos. (Genaro Munguía)

<http://test.e-consulta.com/nota/2013-06-27/ciudad/retrasa-federación-200-mdp-al-ayuntamiento-de-puebla>

PERIODICO DIGITAL

- Ayuntamiento de Puebla espera liberación de recursos por parte de la Federación

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez reconoció que existen retrasos en la ejecución de algunas obras debido a que la Federación no ha liberado 200 millones de pesos, recursos que dijo deberían haber llegado a más tardar para finales de este mes o bien a principio de julio, en este sentido, el edil señaló que la comprobación de los mismos se debe dar en noviembre y no descartó que el retraso se deba a la veda electoral de este año. Cabe señalar que el destino de este dinero es para la construcción de la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte-Sur, drenajes y agua potable para algunas colonias de la ciudad, así como para obras del programa Hábitat y en materia deportiva a través de la Conade. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_espera_liberacion_de_recursos_por_parte_de_la_federacion#.UczQLr02VRs

PERIODICO DIGITAL

- Inauguran gobernador y alcalde de Puebla un CIS en San Andrés Azumiatla
El gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregaron el CIS para la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla, cuya inversión fue aproximada a los de 22 millones de pesos. Con este centro se acercan todos los servicios a los habitantes de esta zona, y se busca que al ser Puebla una ciudad de primera los habitantes tengan servicios y atención de primera. "Queremos que un niño que nazca en la Sierra Norte tenga las mismas oportunidades que alguien que vive en la capital, aunque estamos conscientes de que hay enormes diferencias, pero eso queremos (...) Hemos invertido en la salud porque es derecho de todos, no sólo de los que tiene dinero y aquí hacía falta una clínica", señaló Moreno Valle. (Abraham Espinosa)
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_gobernador_y_alcalde_de_puebla_un_cis_e_n_san_andres_azumiatla#.UczQcL02VRs

PUEBLA ON LINE

- Gobernador y edil de Puebla entregan CIS de San Andrés Azumiatla
El ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado dieron inicio al funcionamiento del Centro Integrador de Servicios en la Junta Auxiliar de San Andrés Azumiatla. El CIS pondrá a disposición diferentes servicios, tales como área de salud con laboratorio, rayos X y ultrasonido; área escolar con centro de cómputo y desayunador. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez destacó que la transformación de la ciudad sólo se puede llevar a cabo mediante el trabajo coordinado entre ambos niveles de gobierno. Asimismo, indicó que el ayuntamiento de Puebla donó el terreno en donde hoy está construido el Centro Integrador. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41681:gobernador-y-edil-de-puebla-entregan-cis-de-san-andr%C3%A9s-azumiatla&Itemid=126

NG PUEBLA

- Antorchistas intentan derribar puerta de Palacio Municipal
Integrantes de la Organización Antorcha Campesina perdieron el control y golpeando las puertas de Palacio Municipal querían ingresar para solicitarle al alcalde Eduardo Rivera Pérez, les dé respuesta a sus demandas de gestión de recursos para obras. Un ciento de antorchistas se dieron cita al medio día de este jueves para protestar a las afueras de Palacio Municipal y denunciar el mal trabajo que desempeña el titular de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara Montiel, entre chiflidos y gritos pretendían ingresar a la fuerza. (Evangalina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/58439antorchistas-intentan-derribar-puerta-de-palacio-municipal#.Uc1aw72v5KY>

NG PUEBLA

- Entregan RMV y Rivera el CIS de Azumiatla
Con una inversión de 22 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en compañía del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó el Centro Integrador de Servicios (CIS) en la junta auxiliar San Andrés Azumiatla, que ofrecerá atención de calidad más cerca de los habitantes. Acompañado de la diputada federal María Isabel Ortiz Mantilla, el mandatario estatal expresó que ahora esta demarcación contará con un hospital que dará a las personas de menores recursos la mismas condiciones de salud,

para que las amas de casa, embarazada, hombres y niños se atiendan oportunamente. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58429entregan-rmv-y-rivera-el-cis-de-azumiatla#.Uc1a672v5KY>

NG PUEBLA

- Acepta Rivera retraso de 200 mdp de fondos federales

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que existe un retraso en la llegada de recursos federales por un monto de 200 millones de pesos, destinados para diversos proyectos a ejecutar en lo que resta de su administración de pavimentación, drenaje, alumbrado, entre otros. Al ser cuestionado sobre el tema, el munícipe expresó que algunas obras requieren de este capital de la federaciones, entre las que se encuentra la 11 nort-sur, la Avenida Zavaleta, la construcción de una alberca semi olímpica al norte de la ciudad y la pavimentación de calles a través del programa Hábitat. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58444acepta-rivera-retraso-de-200-mdp-de-fondos-federales#.Uc1ac72v5KY>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

EL SOL DE PUEBLA

- Enfrentan locatarios del mercado Zapata a policías estatales

Una gresca entre elementos de la Policía Estatal y locatarios del mercado Zapata tras un presunto operativo antipiratería registrado la tarde de ayer, dejó al menos dos personas lesionadas, entre ellas una mujer embarazada de 20 años de edad y varios casquillos percutidos de las armas que los oficiales detonaron para dispersar a los enardecidos comerciantes de ese centro de abasto. Fue a través de las redes sociales, al filo de las 13:30 horas, donde ciudadanos y vecinos de la zona daban cuenta de la detonación de armas de fuego en las inmediaciones del mercado Zapata. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3034177.htm>

SINTESIS

- Formalizan modificaciones al mural "La Fundación de Puebla"

El ayuntamiento de Puebla formalizó las modificaciones al mural "La Fundación de Puebla" retirando la imagen del exgobernador Mario Marín Torres y del exsecretario de obras Públicas durante la administración marinista, Javier García Ramírez. En el salón de Protocolo del Palacio Municipal, los regidores del ayuntamiento aplaudieron los cambios al mural, ya que Mario Marín no es una persona grata para el estado. De acuerdo con el líder de los cabildantes, Matías Rivero, las imágenes fueron sustituidas por dos mujeres que representan a las poblanas y a las féminas que día a día se esfuerzan por tener una mejor cuidad. (Elizabeth Cervantes)

<http://sintesis.mx/articulos/65496/formalizan-modificaciones-al-mural-la-fundacion-de-puebla-/puebla>

INTOLERANCIA

- Atrasa Federación obra Pública; no envía 200 mdp

El ayuntamiento de Puebla aún está a la espera de la llegada de recursos federales en el orden de los 200 millones de pesos, que están retrasando el inicio de obras como el Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral, concretos hidráulicos de la calzada Zavaleta y 11 Norte-Sur, obras de drenaje, infraestructura, entre otras. En este sentido, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez informó que el gobierno federal está retrasando la entrega de estos recursos para la aplicación de aproximadamente siete proyectos contemplados para este año. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110271

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Policías comunitarias en Resurrección y Canoa estarán fuera de la ley: Gobernación**
La Secretaría de Gobernación municipal de Puebla afirmó que cualquier Policía Comunitaria o grupo de autodefensa que surja dentro de la capital del estado será ilegal y estará al margen de la ley. Para el titular de esta dependencia, Eduardo Alcántara Montiel, aunque surja un grupo de este tipo basado en los usos y costumbres de los pueblos indígenas del municipio, éstos no están considerados dentro de las leyes federales, estatales y municipales vigentes, por lo que su operación sería totalmente ilegal. Esta semana el Consejo Indígena Municipal anunció la creación de una Policía Comunitaria en las juntas auxiliares de Santa María La Resurrección y San Miguel Canoa. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/policias-comunitarias-en-resurreccion-y-canoa-estaran-fuera-de-la-ley-gobernacion/>

MILENIO

- **Piden restauranteros reducir tiempos de ley seca**
Empresarios restauranteros y hoteleros pidieron al Ayuntamiento de Puebla que la ley seca por las elecciones del 7 de julio sólo se aplique 24 y no 48 horas como se anunció, ya que les afectaría en sus ingresos. A través de una carta dirigida al edil Eduardo Rivera Pérez, la Asociación Poblana de Hoteles y Moteles, externó su molestia por la decisión que no fue consensada con el sector involucrado en la venta de bebidas alcohólicas. "En años anteriores solamente se nos prohibía el día de las elecciones, en esta ocasión no se que toma esta decisión tan drástica sin antes hacer un consenso con los organismos empresariales, por lo cual no estamos de acuerdo en la misma. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/60c71fbfc68e6685f49eb1278490c02e>

MILENIO

- **Eliminan imagen de Marín de Palacio Municipal de Puebla**
La imagen del exgobernador de Puebla, Mario Marín Torres, fue eliminada de un mural ubicado en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal de la Angelópolis y en su lugar fue puesta la figura de una mujer. El "góber precioso", mote que Marín Torres adquirió tras el escándalo que reveló actos de represión contra la periodista Lydia Cacho, no fue el único personaje borrado, su colaborador Javier García Ramírez, quien fue secretario de Obra Pública, también fue eliminado y sustituido por la imagen de otra mujer. Tanto Marín Torres como García Ramírez, militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI). (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/60c71fbfc68e6685f49eb1278484930a>

PERIODICO DIGITAL

- Antorchistas intentan derribar la puerta principal del palacio municipal de Puebla
Integrantes de la organización Antorcha Campesina, encabezados por la diputada federal Soraya Córdova Morán, se manifiestan frente al palacio municipal con la finalidad de exigir al secretario de Gobernación, Eduardo Alcántara Montiel, la liberación de 5 millones de pesos que serían destinados para un centro deportivo para la colonia Unión Antorchista, la legisladora señaló que el recurso lo han destinado para el centro deportivo de la zona norte, por lo que dijo temer que el dinero se pierda. Cabe señalar que los manifestantes intentaron derribar la puerta principal de palacio municipal, misma que estaba resguardada por más de 20 policías municipales, quienes estaban preparados para enfrentar a los manifestantes. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/antorchistas_intentan_derribar_la_puerta_principal_del_palacio_municipal_de_puebla#.UczP2b02VRs

RETO DIARIO

- Figura de Marín fue remplazada por rostro femenino en mural del ayuntamiento
Este día fue presentada la modificación que el artista, Fernando Rodríguez Lago, hizo al mural "La fundación de Puebla", ubicado en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal, la cual sustituyó al ex gobernador del estado, Mario Marín Torres, y al ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Javier García Ramírez, apareciendo dos mujeres, quienes representan la equidad de género. En este sentido, el coordinador de los regidores por el PAN, Matías Rivero Marines, descartó que las imágenes de ambas mujeres hayan sido pintadas en alusión a un personaje en específico. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47723&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Figura-de-Marin-fue-reemplazada-por-rostro-femenino-en-mural-del-ayuntamiento>

NG PUEBLA

- Concluye modificación de mural 'Fundación de Puebla'
Este jueves concluyeron las obras de modificación del mural "Fundación de Puebla" en el Salón de Protocolos del Ayuntamiento Capitalino, que tuvo una inversión de 24 mil pesos, lugar que ahora se integrará a los recorridos que se realizan los fines de semana en este inmueble. En entrevista, la regidora Miriam Mozo Rodríguez, presidenta de la Comisión de Turismo, expresó que por la afluencia del turismo y por las cifras favorables en este rubro se buscan ampliar las visitas, con la intención de dar a conocer la belleza de este salón. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58443concluye-modificación-de-mural-fundación-de-puebla#.Uc1anr2v5KY>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- Suspenden trabajos del teleférico
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) clausuró la obra del teleférico en la zona de Los Fuertes. Y es que entre el Gobierno del Estado y ese organismo la discusión continúa, por un lado, ese instituto federal procedió a la colocación de sellos de clausura en las obras y, por el otro, la administración estatal informó que suspendería - por el momento

- los trabajos en esa área, aunque se expuso que la razón fue la de ser "respetuoso de los cauces legales". A menos de siete días de haberse retomado el proyecto, gobierno e INAH, prácticamente han diferido toda la semana sobre el tema. (Julieta Cerezo, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3033987.htm>

HERALDO

- INAH coloca sellos de clausura al teleférico

Pese que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) clausuró finalmente las obras de la torre del Centro Expositor del teleférico, el gobierno de Rafael Moreno Valle siguió trabajando durante unas horas. Alrededor de las 10:45 de la mañana de este 27 de junio, cuatro abogados del Instituto Nacional de Antropología e Historia –tres de las oficinas centrales y uno de la Delegación Puebla- acudieron a la obra del teleférico, específicamente a la torre que está afuera del Centro Expositor a colocar cinco sellos de suspensión de obra por violación a la Ley Federal Sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas, Artísticas e Históricas. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/portada/inah-coloca-sellos-de-clausura-al-teleferico>

HERALDO

- Proyecto de remodelación del Paseo Bravo, tampoco sin permisos

El gobierno a cargo de Rafael Moreno Valle Rosas todavía no presenta el proyecto de remodelación del Paseo Bravo, ni el de la segunda línea de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) que pasará por el centro histórico, ante el Instituto Nacional de Antropología e Historia, informó la Delegación de Puebla del INAH. La dependencia federal explicó que si ellos saben de la remodelación del Paseo Bravo es por los medios de comunicación, pero al instituto no ha llegado ningún proyecto. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/portada/proyecto-de-remodelacion-del-paseo-bravo-tampoco-sin-permisos>

INTOLERANCIA

- Problema del teleférico no afectará relaciones Peña Nieto y Moreno Valle

Al asegurar que las relaciones institucionales entre los gobiernos federal y estatal no se verán afectadas por el problema que actualmente prevalece con la construcción del teleférico en la ciudad de Puebla, el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes, agregó que tampoco encuentra afectaciones en la relación entre el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. Lo anterior, después de las versiones que indican que el mandatario poblano buscaba, con la reactivación de la obra, apuntalar a los candidatos de la coalición Puebla Unida, y particularmente al aspirante a la presidencia municipal de la capital del estado, por eso aseguró que "habrá que preguntarse si el gobernador no ha estado presente en el proceso electoral, porque por supuesto que lo ha estado". (Samuel Vera)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110272

MILENIO

- Falta de cartilla militar frena ingreso de hombres a la Secretaría de Seguridad Pública

Un 20% de las personas que aspiran a ser elementos de seguridad pública no logran integrarse a la corporación porque no cuentan con su cartilla del servicio militar, documento que es indispensable para realizar varios trámites, esto se ha detectado durante el desarrollo de la cuarta convocatoria para integrarse a la academia de policía, informó Graciela De la Rosa Ramírez, directora de esa área. Durante el proceso de recepción de documentos han integrado 15 expedientes completos; sin embargo, diariamente reciben unas 10 personas interesadas que solicitan información para formar parte de esa corporación, además de quienes consultan las bases de la convocatoria a través de la página de internet de este municipio. (Apolonia Amayo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/60c71fbfc68e6685f49eb12784838d48>

PERIODICO DIGITAL

- Recomiendan que RUTA considere descuentos para estudiantes y grupos vulnerables El Gobierno de Puebla debe considerar descuentos en la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) para estudiantes y niños, y con ello, poder compararse con los servicios que ofrecen otros estados, opinó el presidente de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad, capítulo Puebla, Abraham Sánchez González. En una comparativa, explicó que el sistema Macrobús de Guadalajara cuesta seis pesos, ahí existen dos tipos de tarjetas: la azul, que es para el público en general, y que cubre pasajes en seis pesos, y la verde, que es exclusiva para estudiantes, profesores, personas de capacidades diferentes, de la tercera edad y niños menores de 11 años, con esta tarjeta el pasaje tiene un costo de tres pesos. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/recomiendan_que_ruta_considere_descuentos_para_estudiantes_y_grupos_vulnerables#.UczPKL02VRs

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Gobierno del Estado respeta cauces legales por el Teleférico Esta mañana, alrededor de las 10:30 horas, personal de la delegación en Puebla del INAH colocó sellos de clausura en la torre del Teleférico, ubicada en Calzada Ejércitos de Oriente, sin número, explanada del Centro Expositor en la Zona Cívica de Los Fuertes. Al respecto, el Gobierno del Estado de Puebla, a través de la Secretaría General de Gobierno (SGG), informa que suspende los trabajos en dicha torre y que, como siempre, es respetuoso de los cauces legales. Por lo anterior, se procederá a presentar el recurso para el levantamiento de los sellos de clausura, tal y como se había dado a conocer, en caso de que se presentara esta situación. En tanto en esa torre se han suspendido los trabajos. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52525

NG PUEBLA

- Puebla, anfitriona de curso nacional de 'DIABETIMSS' El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a través de la Coordinación de Áreas Médicas de la Dirección Nacional de Prestaciones Médicas, realiza la capacitación de los equipos de supervisión del Programa DiabetIMSS, siendo anfitriona la Delegación Estatal en Puebla. Así lo dio a conocer el doctor Ulises Cruz Apanco, Coordinador Auxiliar de Atención Médica de Primer Nivel de la Delegación Estatal del IMSS en Puebla. El curso se lleva a cabo del 26 al 28 de junio y cuenta con la participación de las comitivas de las 35 Delegaciones del IMSS a

nivel nacional, quienes hicieron su arribo a las instalaciones del Centro Vacacional y de Convenciones IMSS Atlixco-Metepec, contando con la participación de 175 trabajadores que integran los Equipos de Supervisión del Programa DiabetIMSS a nivel nacional, integrados por médicos, enfermeras, nutriólogos y trabajadores sociales del IMSS. (Redacción)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/58453puebla-anfitriona-de-curso-nacional-de-diabetimss#.Uc1aQ72v5KY>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Hoy marcha de antorcha campesina.
- En San Miguel Atengo Tony Gali candidato de Puebla Unida para la alcaldía compromete tractores a campesinos y asegura será custodio de áreas verdes y del medio ambiente.
- Revisar la concesión del alumbrado público ofrece Enrique Agüera candidato del 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla.
- Se confirma cierre de campaña Agüerista en el zócalo el domingo por la mañana.
- El Gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera atestiguaron el inicio de operación desde el Centro Integrador de Servicios de Azumiatla.
- A 10 días de las elecciones el Ayuntamiento de Puebla muestra el rostro borrado de Mario Marín.
- El INAH clausuro una de las torres de el teleférico pero la construcción de la estructura sigue en los otros puntos el gobierno se apega a la legalidad.
- Desecha el Instituto la denuncia por el asunto de espectaculares contra el ejecutivo estatal y candidato de Puebla Unida.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Inicia operaciones el Centro Integral de Servicio en Azumiatla la inversión fue de 22 millones de pesos.
- Retrasos en obras del Ayuntamiento de Puebla por que la Federación aun no envía recursos por 200 millones de pesos explico el alcalde Eduardo Rivera.
- Amalucan Bugambilias 20 de Noviembre Hadas Prados Agua Azul La Paz y el Centro Histórico las colonias donde se registra mayor numero de robos revelo el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- El INAH colocó sellos a la obra del teleférico que había reiniciado trabajos el pasado sábado, en un comunicado el gobierno del estado confirmó que los trabajos son suspendidos pero presentará un recurso legal para retirar los sellos, el comité de defensa del patrimonio histórico lamentó que a pesar del proceso jurídico las autoridades estatales hayan iniciado estos trabajos.
- EAI cerrará su campaña en el zócalo de Puebla el próximo domingo, esto lo confirmó el coordinador de campaña, Jaime Alcántara, aseguró que demostrarán que el candidato a la

alcaldía tiene el respaldo de los poblanos, se espera la presencia de los líderes del priismo nacional.

- Regresar la seguridad a las familias y hacer de Puebla una ciudad con oportunidades ofreció EAI candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, a vecinos de la colonia Los Héroes, ahí los colonos se quejaron de la inseguridad y la policía municipal hace caso omiso a sus llamadas de auxilio.
- El edil de Puebla, ERP, lamentó que el gobierno federal haya retrasado los recursos para utilizarlos en proyectos para el municipio, sin embargo confió en que los recursos lleguen el próximo mes de julio.
- Tras iniciar la reforestación de 500 parques en el Jagüey de la U.H. Agua Santa, el candidato al gobierno municipal por Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se comprometió a incrementar los espacios de áreas verdes en la capital.
- Por su parte los vecinos de Agua Santa se manifestaron para exigir las regularizaciones de sus viviendas.
- Los gobierno estatal y municipal entregaron el Centro Integral de Servicios, en la junta auxiliar de San Miguel Canoa que tuvo una inversión de 22 mdp.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- En un lapso no mayor a 72 horas el Gobierno de Rafael Moreno Valle obtuvo 3 fallos sobre el litigio que sostenía en distintos frentes.
- Sobre el tema del estacionamiento de Finanzas se devuelve el inmueble al objeto de su creación.
- En torno al Periférico después de la resolución de la autoridad el Gobierno del Estado respeta causas legales y suspenden obra en donde se colocaron seños por parte del INAH.
- La autoridad obtiene un fallo favorable en torno a las plantas de tratamiento de aguas residuales.
- La Diputada Federal del PRD Roxana Luna niega que se haya sumado a la coalición 5 de Mayo sin embargo se publica fotos donde aparece levantándole la mano al candidato del PRI a la Presidencia Municipal por esta localidad.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Tras calificar como drástica la decisión del ayuntamiento de Puebla para determinar ley seca los días 6 y 7 de julio, el sector de hoteles y moteles demandó al presidente municipal Eduardo Rivera que ésta sólo aplique el día de la elección.
- En la inspectoría de San Miguel Espejo más de 28 organizaciones de campesinos y productores respaldan a Antonio Gali Fayad quien se comprometió a destinar más recursos al campo, moto-tractores, fertilizantes y la creación de la dirección de agricultura en el Ayuntamiento de Puebla.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dio a conocer que por la veda electoral se han atrasado la entrega de recursos a Puebla por 200 millones de pesos.
- En Puebla uno de los delitos que se está incrementando es el robo de vehículos con violencia reveló Facundo Rosas Rosas, secretario de seguridad pública de Puebla al comentar que esto se está generando en espacios donde se encuentra una gran concentración de coches y a través de las investigaciones que vienen realizando manifestó que este tipo de

delitos los viene cometiendo la delincuencia común, por lo que ya se le está dando la atención correspondiente.

Carolina Gil/Gabriel Alatríste

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En Puebla genera opiniones encontradas la iniciativa para regular de las casas de empeño.
- Llego el fin de cursos y comunidades rurales la salida de las escuelas representa un gasto de los mas fuertes del año después de todos santos y diciembre.
- Un niño de 11 años de edad esta grave por no ser atendido a tiempo la mama señala a la directora de la escuela Mariano Abasolo como la responsable.
- La carretera Tepeaca se a convertido en un punto preocupante habitantes aseguran que el numero de personas atropelladas va en aumento.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Teme IEE de Izúcar robo de urnas y violencia en 12 municipios
- La consejera presidenta del Consejo Distrital Electoral 22 del Instituto Electoral del Estado (IEE), Luz María Rincón Toledo, dio a conocer que hay ciertos indicios de que el 7 de julio podría desatarse la violencia por la efervescencia política, por lo cual solicitará un operativo de la Policía Estatal en el consejo distrital. Rincón Toledo comentó que desde el inicio de este proceso electoral, se solicitó a los Ayuntamientos designar a un elemento de seguridad para resguardar los consejos municipales, pero a la fecha y pese a que ya están llegando las boletas electorales, en algunas zonas no hay nadie que dé vigilancia. (Alejandro López, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3034232.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Cerraremos con una campaña de contrastes: Fernández del Campo
- La coalición 5 de Mayo cierra la campaña 2013 con una campaña de contrastes, debido a que con obras como el teleférico y la Rueda de Observación el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ofende la inteligencia de los poblanos, ya que con dichas inversiones millonarias se podrían atender las necesidades básicas de la población, afirmó Pablo Fernández del Campo Espinosa, dirigente estatal del PRI. En entrevista con El Sol de Puebla, el también ex diputado local rechazó que esta estrategia "llegue tarde" a nueve días del proceso electoral y a seis de que termine la campaña, pues sostuvo que el PRI utiliza realidades como el temor de los poblanos a salir a las calles. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3033995.htm>

HERALDO

- Despidos en la VW, confirman salida del tercer turno
- El secretario de prensa y propaganda del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), Federico Ruiz Garita confirmó que desaparecerá

el tercer turno de la nave cuatro y será hasta el este viernes cuando se precise el número de trabajadores que serán despedidos. Ahondó que esta resolución no afectará a los sindicalizados de la planta, mismos que serán reubicados en otras áreas y dijo que para algunos ya había terminado su contrato. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/portada/despidos-en-la-vw-confirman-salida-del-tercer-turno>

HERALDO

- Aprueba Senado de EU la reforma migratoria

El Senado de Estados Unidos aprobó ayer un histórico proyecto de ley de reforma migratoria integral, que condiciona el control fronterizo a establecer una vía para que obtengan la ciudadanía unos 11 millones de indocumentados. La iniciativa, aprobada con 68 votos a favor y 32 en contra, superó la mayoría simple de 50 sufragios y sobrepasó fácilmente una súper mayoría de 60 votos, con lo que se busca presionar a la cámara baja -controlada por los republicanos- para que impulse una medida similar. (Notimex)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/portada/aprueba-senado-de-eu-la-reforma-migratoria>

SINTESIS

- Amozoc se transforma: RMV

En gira de trabajo por el municipio de Amozoc, el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle conjuntamente con el secretario de Salud, Roberto Rivero; y la presidenta municipal, Rosa Elva De Ita Marín inauguraron este jueves el Centro de Salud con Servicios Ampliados (Cessa), unidad de salud que beneficiará a más de cien mil habitantes, quienes podrán contar con servicios de rayos X, ultrasonido, odontología, medicina familiar, entre otros por mencionar. En su intervención, la edil de Amozoc agradeció al mandatario estatal el interés y el apoyo para ejecutar dicha obra que reforzará la atención médica y la salud de los habitantes de este municipio. (Jesús Durán)

<http://sintesis.mx/articulos/65511/amosoc-se-trasforma-rmv/puebla>

SINTESIS

- Se compromete Tony Gali con agricultores

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, se reunió con integrantes de organizaciones campesinas, ante quienes se comprometió a promover un desarrollo equitativo mediante políticas de planificación del uso de suelo, de manera sustentable y ordenada. Ante más de 2 mil personas, el abanderado de Puebla Unida refirió que aprovechará la vocación agrícola de zonas al sur y al norte del municipio mediante el impulso de proyectos de producción comunitaria. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/65498/se-compromete-tony-gali-con-agricultores/puebla>

SINTESIS

- Se generan 800 nuevos empleos en Puebla

En el último mes, tres nuevas empresas se instalaron en Puebla generando 800 nuevos empleos, dio a conocer el secretario general de la FTP-CTM, Leobardo Soto Martínez. Asimismo confirmó que se pactaron con dichas empresas los contratos colectivos de trabajo con esta central obrera. El dirigente de la Federación de Trabajadores de Puebla destacó en

entrevista que Puebla se mantiene como una entidad atractiva para la instalación de empresas al referir que dos de las nuevas firmas corresponden a industrias del sector plástico, aquí en la capital y una más de alimentos, específicamente cárnicos, en el municipio de Rafael Lara Grajales. (Mauricio García León)

<http://sintesis.mx/articulos/65495/se-generan-800-nuevos-empleos-en-puebla/puebla>

INTOLERANCIA

- Gali no descarta afiliarse al PAN después del 7 de julio

“La figura principal de mi cierre de campaña será el ciudadano”, afirma el candidato de la coalición Puebla Unida, Tony Gali Fayad. En el evento, que se celebrará el domingo en la Plaza de la Victoria, a pesar de que contará con la presencia de los líderes de diversas fuerzas políticas, Gali Fayad señaló que los ciudadanos son los invitados más importantes y no quiso adelantar cifras de cuántas personas asistirán a su encuentro final con la ciudadanía. “Los que quepan”, respondió lacónico el candidato de la coalición Puebla Unida. El candidato de la coalición Puebla Unida revisará, una vez concluida la elección, la pertinencia de afiliarse o no al PAN, partido que lo invitó a ser candidato a la alcaldía de Puebla y del cual no es militante. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110267

CAMBIO

- Cierra Gali con 12.5% de ventaja sobre Agüera

A poco más de una semana de los comicios, Antonio Gali Fayad se perfila para ganar la alcaldía de Puebla capital con un margen de ventaja superior a dos dígitos sobre Enrique Agüera. De acuerdo con la última medición del tracking CAMBIO/Mas Data que integra mil 600 entrevistas domiciliarias, el abanderado de “Puebla Unida” obtendrá 53.5 por ciento de la preferencia efectiva, mientras que el ex rector de la BUAP recibirá 41 por ciento de las simpatías. La diferencia es de 12.5 por ciento de los votos. “El profe” Miguel Ángel Ceballos del PT recibirá 4.3 por ciento de los votos, y aproximadamente el 1 por ciento anulará su voto. (Arturo Rueda)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16429-cierra-gali-con-125-de-ventaja-sobre-ag%C3%BCera>

CAMBIO

- César Camacho no vendrá al cierre de campaña

Sin la presencia del líder nacional del PRI, César Camacho Quiroz, el abanderado de la coalición “5 de Mayo” realizará su cierre de campaña el próximo domingo por la mañana en la explanada del zócalo, informó su coordinador político, Jaime Alcántara Silva. En entrevista, el estratega del abanderado de la coalición comentó que aún no tiene confirmada la asistencia del dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, pero dijo estar consciente de que no sólo en Puebla existe un proceso electoral, ya que hay 14 entidades en la misma situación. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16396-c%C3%A9sar-camacho-no-vendr%C3%A1-al-cierre-de-campa%C3%B1a>

CAMBIO

- La red camachista intentará reventar la elección: Lozano

Los mapaches enviados Puebla por César Camacho e Ivonne Ortega buscan intimidar a los electores poblanos incluso mediante la violencia física, advirtió el senador panista Javier Lozano Alarcón, quien afirmó que él ya había advertido del desembarco desde hace, información documentada ayer por CAMBIO. Desde la unidad habitacional La Margarita, donde Lozano acompañó a Pablo Rodríguez Regordosa a su cierre de campaña, aseguró que esa es la forma de operar de Fernando Moreno Peña e Ivonne Ortega, quienes buscan reventar el proceso ya que no pueden ganar por las buenas. (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16385-la-red-camachista-intentar%C3%A1-reventar-la-elecci%C3%B3n-lozano>

CAMBIO

- Carpetazo del IEE al caso de las portadas de Líder

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado desechó por unanimidad la denuncia impuesta por la alianza "5 de Mayo" contra Antonio Gali Fayad, candidato de "Puebla Unida", por haber incurrido en actos anticipados de campaña al promocionar su imagen junto con el gobernador del estado Rafael Moreno Valle a través de la revista Líder en su edición de enero. Las 153 pruebas que presentó el PRI en su contra fueron infundadas, pues no fueron suficientes para demostrar que Tony Gali intentó posesionarse como candidato de "Puebla Unida" rumbo a las próximas elecciones. (Luis Ángel Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16411-carpetazo-del-iee-al-caso-de-las-portadas-de-l%C3%ADder>

CAMBIO

- La elección poblana es "un circo": Bartlett

El ex gobernador Manuel Bartlett Díaz calificó la elección local como "un circo" debido a la alianza de partidos antagónicos que se agrupan en la megacoalición "Puebla Unida", y que según él, sólo responden a los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle. De visita en Puebla para presentar su nuevo libro Estrategia Urgente en Defensa de la Nación, el también senador por el PT aseguró que la elección poblana es ha sido turbia debido a esta coalición de partidos políticos que sólo buscan retener el poder sin enarbolar ideología política ni doctrina de algún tipo. (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16383-la-elecci%C3%B3n-poblana-es-%E2%80%9Cun-circo%E2%80%9D-bartlett>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Busca Moreno Valle garantizar su dominio absoluto de Puebla: Bartlett Díaz

Los comicios del próximo domingo 7 de julio tienen el propósito de garantizarle al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas su control absoluto sobre el estado de Puebla, ya que el mandatario estatal prácticamente tiene asegurado un Congreso a modo, gracias a la alianza incomprensible de partidos que deberían ser disímbolos, como el PRD y el PAN, advirtió Manuel Bartlett Díaz. Entrevistado durante el marco de una visita que hizo ayer a la Angelópolis, el líder de la bancada del Partido del Trabajo en la Cámara Alta del Congreso de la Unión aclaró que no está participando en el proceso comicial que se vive en 14 entidades federativas. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/busca-moreno-valle-garantizar-su-dominio-absoluto-de-puebla-bartlett-diaz/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Llama López Obrador a formar un frente en contra de la compra y coacción del voto
Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los poblanos a luchar contra la compra y coacción del voto en los procesos electorales, al dar comienzo a una gira de trabajo en Puebla en la que visitará seis municipios del estado, a escasos días de que los ciudadanos acudan a las urnas el 7 de julio para elegir a diputados locales y presidentes municipales. En la ciudad de Tehuacán destacó que Movimiento Regeneración Nacional (Morena) no tiene ningún tipo de participación en el proceso comicial, por lo que reprobó que diversos partidos intenten plagiar lemas y propuestas de campaña que abanderó en 2006 y 2012. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/llama-lopez-obrador-a-formar-un-frente-en-contra-de-la-compra-y-coaccion-del-voto/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Para el IEE no hubo promoción de la imagen de Gali Fayad en la revista Líder
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) aprobó por unanimidad desechar "por infundada" la queja de la coalición Cinco de Mayo contra el gobernador Rafael Moreno Valle; el candidato de Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, la misma coalición Puebla Unida y la revista Líder por la promoción de la imagen de Gali Fayad al considerar que fue un "acto anticipado de campaña". Para el IEE, las 153 pruebas que presentaron el PRI y el Partido Verde Ecologista no fueron suficientes para demostrar que Gali Fayad intentó posicionar su imagen rumbo a su elección como abanderado de Puebla Unida. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/para-el-iee-no-hubo-promocion-de-la-imagen-de-gali-fayad-en-la-revista-lider/>

E-CONSULTA

- Aguilar Chedraui se sumará al cierre de campaña de Gali
Como una muestra de unidad y de amistad, el candidato de la coalición Puebla Unida a diputado por el distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, anunció que se sumará al cierre de campaña del abanderado a la presidencia municipal, José Antonio Gali Fayad y llevará una parte de su estructura al evento masivo del próximo domingo. En entrevista, el próximo diputado por el Distrito XV dijo que sumará su estructura a Gali, ya que están trabajando en el mismo proyecto y es un acto de congruencia. (Redacción)

<http://test.e-consulta.com/nota/2013-06-27/politica/aguilar-chedraui-se-sumara-al-cierre-de-campaña-de-gali>

PERIODICO DIGITAL

- Gobierno del Estado inaugura centro de salud en Amozoc
El Centro de Salud de Servicios Ampliados de Amozoc fue inaugurado por el gobernador Rafael Moreno Valle, durante el evento estuvo acompañado del secretario de Salud, Roberto Rivero Trewartha y de la presidenta municipal Rosa Elba de Ita Marín. El mandatario estatal señaló que Amozoc por su ubicación geográfica estratégica entre Volkswagen y Audi está destinado a ser un potencial destino de nuevas inversiones, aseguró que el municipio merece

tener el lugar de una gran ciudad con crecimiento ordenado y no ser considerado como un pueblo, por lo tanto debe contar con infraestructura y servicios de calidad como los tiene esta importante obra del sector salud que fue construida bajo el esquema 2 X 1 entre su gobierno y el municipio. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_del_estado_inaugura_centro_de_salud_en_a_mozoc#.UczPb702VRs

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Amozoc cuenta con un Centro de Salud de Servicios Ampliados

El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con habitantes de este municipio, encabezados por la edil Rosa Elba de Ita Marín, para testimoniar la apertura del nuevo Centro de Salud de Servicios Ampliados que sustituirá al Centro de Salud que tenía 24 años de operar. Moreno Valle manifestó la prioridad que su administración concede a la salud y la educación, y resaltó su disposición de continuar trabajando en equipo con los ayuntamientos para que la salud no sea privilegio de unos cuantos sino de todos los poblanos, con servicios de calidad y un trato adecuado. (Héctor Gómez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52530

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Se compromete Tony Gali con agricultores a impulsar la producción y viabilidad del campo poblano

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, se reunió con integrantes de organizaciones campesinas, ante quienes se comprometió a promover un desarrollo equitativo mediante políticas de planificación del uso de suelo, de manera sustentable y ordenada. Ante más de 2 mil personas, el abanderado de Puebla Unida refirió que habrá de aprovechar la vocación agrícola de zonas al sur y al norte del municipio mediante el impulso de proyectos de producción comunitaria. "Se va a crear esa gran oficina para el desarrollo rural en el municipio, donde cada una de las organizaciones y campesinos puedan llevar su problemática para que sean atendidas las necesidades del campo poblano" indicó Tony Gali. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52529

PUEBLA ON LINE

- Pablo Rodríguez hace campaña en La Margarita

"Nosotros representamos una propuesta de trabajo que va de la mano con la gente, y tiene muy clara la importancia de dar resultados en beneficio de la sociedad", afirmó el candidato a diputado local por el Distrito 14, Pablo Rodríguez Regordosa, al realizar una de las actividades por las calles de la Unidad Habitacional La Margarita. Durante su caminata, el abanderado de Puebla Unida se comprometió a buscar los mejores mecanismos para obtener recursos que permitan dar mayor seguridad a la ciudadanía, rehabilitar las unidades habitacionales, generar mejores opciones de empleos para los amas de casa, jóvenes y adultos mayores, y mejorar la implementación de programas sociales, que permitan seguir construyendo un mejor futuro para los poblanos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41698:pablo-rodr%C3%ADguez-hace-campa%C3%B1a-en-la-margarita&Itemid=12

PUEBLA ON LINE

- Agüera desiste del Cuauhtémoc, terminará su campaña en el zócalo
Si bien el PRI tenía previsto cerrar en el estadio Cuauhtémoc la campaña de su candidato a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera, desistieron de la idea con el argumento de que podrían ser víctimas de un boicot. Así lo manifestó el coordinador de la campaña, Jaime Alcántara Silva, quien indicó que la conclusión de las actividades proselitistas será el domingo en el zócalo capitalino. Indicó que decidieron que el cierre de Agüera Ibáñez se hiciera en el zócalo y no en el Cuauhtémoc, debido a que pudieran ser víctimas de un boicot no por el temor a no llenar el estadio. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41697:ag%C3%BCera-desiste-del-cuauht%C3%A9moc-terminar%C3%A1-su-campa%C3%B1a-en-el-z%C3%B3calo&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Tony Gali tendrá a Intocable y Espinoza Paz para su cierre de campaña
Intocable y Espinoza Paz actuarán el próximo domingo en Los Fuertes, pues serán los encargados de amenizar el cierre de campaña del candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, Tony Gali Fayad. El abanderado de Puebla Unida confirmó que el acto será en la explanada del Fuerte de Guadalupe este domingo 30 de julio y afirmó que sus invitados especiales serán los ciudadanos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41696:tony-gali-tendr%C3%A1-a-intocable-y-espinoza-paz-para-su-cierre-de-campa%C3%B1a&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Tribunal Colegiado confirma sentencia a favor del SOAPAP en caso de plantas de agua
El Primer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Sexto Circuito confirmó la sentencia dictada por el Juzgado Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima Región, con residencia en Saltillo, Coahuila, en la que se sobreseyó el juicio de Amparo 505/2012 del Juzgado Séptimo de Distrito de Puebla, promovido por la empresa Tratamiento de Agua de Puebla S.A de C.V (TAPSA). La sentencia está confirmada y fue favorable al Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP), respecto de la ocupación que tuvo como objeto la recuperación de las plantas tratadoras de agua, que operaba la misma empresa TAPSA. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41690:tribunal-colegiado-confirma-sentencia-a-favor-del-soapap-en-caso-de-plantas-de-agua&Itemid=126

RETO DIARIO

- Se compromete Tony Gali con agricultores a impulsar la producción y viabilidad del campo poblano

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, se reunió con integrantes de organizaciones campesinas, ante quienes se comprometió a promover un desarrollo equitativo mediante políticas de planificación del uso de suelo, de

manera sustentable y ordenada. Ante más de 2 mil personas, el abanderado de Puebla Unida refirió que habrá de aprovechar la vocación agrícola de zonas al sur y al norte del municipio mediante el impulso de proyectos de producción comunitaria. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47728&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-compromete-Tony-Gali-con-agricultores-a-impulsar-la-produccion-y-viabilidad-del-campo-poblano>

RETO DIARIO

- Exhortan diputados a Sedatu publicar lineamientos de Política Nacional de Vivienda
Los integrantes de la Comisión de Vivienda del Poder Legislativo, que preside el Diputado Víctor Hugo Islas Hernández, aprobaron por mayoría el Punto de Acuerdo del Diputado Enrique Nacer Hernández, por el que se exhorta a la Secretaria de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano del Gobierno Federal, a fin de que publique los lineamientos de la Política Nacional de Vivienda. En este sentido, con votos a favor de los Diputados Myriam Galindo Petriz, Benedicto Cortés y Víctor Hugo Islas, y uno en contra de Eleofermes Palacios Reyes, destacaron que la nueva política nacional de vivienda debe tener cuatro estrategias fundamentales, en donde se destaque la coordinación de la política de vivienda del país. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47725&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhortan-diputados-a-Sedatu-publicar-lineamientos-de-Politica-Nacional-de-Vivienda>

RETO DIARIO

- Puebla será una ciudad verde: Tony Gali
Como parte del compromiso con el medio ambiente, Tony Gali –candidato a la Presidencia Municipal de la coalición Puebla Unida- realizó trabajos de reforestación en el parque Jaguey ubicado en la unidad habitacional Agua Santa que consistieron en la siembra de ciprés, pinos y jacarandas. “Venimos trabajando en una jornada integral con los ciudadanos para hacer llegar esta conciencia, con el objetivo de proporcionar calidad de vida a nuestros hijos y a la tierra”, dijo el candidato ante los ciudadanos que acudieron a ser parte de estos trabajos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47724&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-una-ciudad-verde:-Tony-Gali>

RETO DIARIO

- Piden desafuero de Moreno Valle por no cumplir determinaciones de autoridades
“Vamos a pedir al Poder Judicial el desafuero del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para que pueda ser juzgado por la responsabilidad administrativa y penal en la que incurrió por no cumplir con las determinaciones de las autoridades, porque se están violando los sellos del INAH al seguir trabajando”, manifestó el abogado que lleva el caso en contra del Teleférico, Lucio Ramírez Luna. En una rueda de prensa ofrecida por el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla y la Fundación “Manuel Toussaint”, el representante legal de las organizaciones, apuntó que independientemente que se puedan desmontar las torres del Teleférico si ganan el juicio, eso no exentaría al gobierno de su responsabilidad administrativa y penal por desobedecer a una autoridad federal y por la destrucción del patrimonio. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47722&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-desafuero-de-Moreno-Valle-por-no-cumplir-determinaciones-de-autoridades>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Evaden devolver bienes a general Ángeles

A dos meses de que se decretó la libertad absoluta del general Tomás Ángeles Dauahare, la Procuraduría General de la República (PGR) se niega a reintegrarle una cuenta bancaria que congeló y a devolverle bienes que decomisó durante los cateos a sus propiedades, a pesar de que el abogado de la familia ha realizado ocho requerimientos a la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO), para poner punto final a este capítulo. Fuentes allegadas a la familia indicaron que los actos de molestia hacia el general no han cesado, y el personal ministerial "sólo da largas para restituirle sus bienes". (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42400.html>

EL UNIVERSAL

- Definen agenda para periodo extraordinario

Para el primer periodo extraordinario de sesiones (entre el 15 y el 19 de julio) los coordinadores parlamentarios de PRI, PAN y PRD en el Senado se comprometieron a aprobar cinco temas: la creación de la fiscalía anticorrupción (que sustituiría a la Función Pública), dar autonomía constitucional al IFAI, el Código Único de Procedimientos Penales, el control de la deuda estatal y municipal, y la elección del nuevo consejero del IFE (competencia de la Cámara de Diputados). Los coordinadores parlamentarios Emilio Gamboa (PRI), Jorge Luis Preciado (PAN), Miguel Barbosa (PRD), Jorge Emilio González (PVEM) y Manuel Bartlett (PT). (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42401.html>

EL UNIVERSAL

- Abre EU ruta para legalizar migrantes

En una decisión histórica, el Senado de Estados Unidos aprobó ayer su propuesta de reforma migratoria para salir al paso de un sistema que se encuentra en crisis y responder al clamor de 11 millones de inmigrantes indocumentados. Por una votación de 68 contra 32, los senadores aprobaron una iniciativa que, a partir de ahora, quedará supeditada a los vaivenes de un incierto proceso de conciliación con el proyecto que apruebe la Cámara de Representantes, controlada por una mayoría republicana que no escatima sus críticas al proyecto de ley de la Cámara Alta. De hecho, la iniciativa del Senado no contó con el respaldo de Mitch McConnell y John Cornyn. (Jaime Hernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42402.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

El gran operador de Casa Puebla

Concedor de las entrañas priistas, el Señor de los Cerros creó una estrategia en el interior del estado, sustentada en la desarticulación de los grupos priistas.

Para ese fin, Moreno Valle necesitaba disolver a los dos principales grupos políticos: el de Melquiades Morales y el de Mario Marín.

Para su fortuna, uno de esos grupos, el de los Morales, fue integrado al morenovallismo, gracias a la entrega y colaboración incondicional de sus tres principales cabezas.

Es tan obvia la dimisión, que hasta el diputado federal Chucho Morales prefirió irse a un largo viaje por Australia, antes que apoyar a los candidatos de su distrito.

Así las cosas. La tarea de Moreno Valle se facilitó al tener que desarticular al grupo del exgobernador Mario Marín, el cual mantiene una sólida presencia, particularmente en algunos municipios del interior del estado.

Para ese fin, el gobernador encontró al mejor de los aliados, quien se ha encargado de llevar personalmente a Casa Puebla a los candidatos emanados de ese grupo político.

Uno por uno, nuestro oscuro personaje se ha encargado de que la mayoría de los candidatos marinistas desfilen por la casona de Los Fuertes, para doblegarlos con amenazas, con el típico sello de la casa.

El nombre del nuevo operador del morenovallismo seguramente provocará la ira generalizada del priismo y hasta uno que otro infartado.

Aunque usted no lo crea, el gran operador de Casa Puebla es nada más y nada menos que el mismísimo Javier López Zavala.

Así como usted lo lee.

El mismo que entregó a su partido —el PSI— a las órdenes del morenovallismo y que participa de la mano de los candidatos de Puebla Unida, es el que hoy opera desde la misma casa que no pudo habitar, a las órdenes de quien lo derrotó hace exactamente tres años.

Ante estas traiciones, los priistas enfrentan una elección en solitario, la cual —en caso de triunfo— les dará una ventaja: que a partir del 7 de julio se habrán sacudido a las rémoras del viejo PRI.

Cuatro más, a la lista

En mi columna del día de ayer cité los nombres de Blanca Alcalá, Juan Carlos Lastiri, Jorge Estefan Chidiac, Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar Chedraui, como los principales aspirantes a Casa Puebla en 2018, en el entendido de que el ganador del próximo 7 de julio —Agüera o Gali— llevará mano en ese proceso.

Sin embargo, recibí algunas llamadas haciéndome mención de algunos personajes no incluidos en esa lista y que, a juicio de estos lectores, deben estar ahí.

Por el lado del PAN, me insistieron en que tanto Lalo Rivera como Javier Lozano deben ser considerados como serios aspirantes. El primero, por su natural posicionamiento como alcalde, además de sus buenas relaciones entre el panismo nacional, y Lozano, por sus relaciones en los primeros círculos de la política, aunque su falta de trabajo en Puebla lo deja un escalón abajo.

Del lado del PRI, no faltó quien me insistió en Enrique Doger, aunque sus relaciones con los propios priistas no vivan su mejor momento.

Por último, quizá la recomendación que más me llamó la atención sea la de incluir a Luis Miguel Barbosa por el PRD, sobre todo porque para 2018 la izquierda puede ir con un Mancera o un Ebrard como serios candidatos a la Presidencia.

Por lo pronto, la principal clave para la sucesión está en lo que suceda el próximo 7 de julio.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2385>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Se calienta la elección

Tal y como lo hemos advertido en este mismo espacio, las cosas pintan para que en Puebla se presente un conflicto postelectoral, pero más aún, para que haya conatos de violencia el día de las elecciones.

He sido especialmente enfático en el tema, por las circunstancias que han rodeado este proceso electoral y que en la recta final detonan con más fuerza, ya que ambos candidatos dicen llevar la delantera y han intensificado la campaña "negra".

La llegada de grupos ajenos a la entidad de ambos bandos, denunciada el 17 de junio, bajo el título: "Llegaron los golpeadores", era el presagio de algo que puede ocurrir el día de la jornada electoral, conatos de violencia provocados por los dos grupos y su necesidad de obtener el triunfo a costa de lo que sea.

El 14 de mayo, en la columna titulada "Los tiempos del CEN" daba a conocer lo que el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, contestaba cuando le preguntaba en torno a la elección en Puebla y respondía que los tiempos de los priistas poblanos no eran los mismos que los del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor.

Y que el apoyo llegaría para ayudar a Enrique Agüera, y al parecer los tiempos llegaron y el candidato del tricolor luce bien cobijado por estructuras de Yucatán, Colima y Estado de México, lo cual —hay que decir también— no le ha caído muy bien a muchos priistas poblanos.

La estructura que viene de otros estados ha comenzado a trabajar desde hace 20 días en la promoción de Enrique Agüera casa por casa y levantando un censo de simpatizantes; según sus cuentas, llevan más de 240 mil promovidos y dispuestos a votar por el exrector de la UAP.

Y es que las condiciones en las que se ha desarrollado esta elección auguran que lo que definirá el proceso será precisamente la movilización que realicen las dos coaliciones, así como también quien cuide mejor el voto una vez que se hayan cerrado las casillas.

Y es que también, como lo señalé el pasado 31 de mayo, todo parece indicar que la elección de Puebla se dirimirá en los tribunales y no me equivoqué: días después, el propio dirigente nacional del tricolor, César Camacho Quiroz, advirtió que la elección se puede "judicializar", y así parece que será.

Desde el día 29 de mayo dentro del recuento que he realizado sobre esta elección advertí que "se acabaron las ideas, vienen los madrazos" y así también ocurrió: la campaña que había iniciado floja, pero con propuestas, dio un giro diametral; ambos contendientes, Tony Gali y Enrique Agüera iniciaron la campaña "negra", la guerra "de lodo" y desde entonces no ha habido tregua, al contrario, las acusaciones mutuas se han recrudecido.

El 3 de junio, en mi columna titulada "La cuarta semana (al borde de la ingobernabilidad)" advertía sobre el riesgo de que las pasiones se fueran a desbordar, aderezadas por la llegada de grupos ajenos a la entidad, lo cual podría desbordarse y poner a Puebla al borde de la ingobernabilidad, y el riesgo sigue latente y crece día con día.

Inicie mi columna de ese día con este párrafo: "Si bien es cierto que la política es pasión y que el fin justifica los medios, los dos principales contendientes a la alcaldía, sus respectivos equipos, los partidos políticos y el gobierno del estado deben tener cuidado, pues el juego se

les puede salir de la manos y entonces la ciudad y el estado podrían comenzar a sufrir los efectos de la ingobernabilidad y la presencia de grupos ajenos a Puebla”.

Para abundar más en el tema, el pasado lunes escribí otra vez sobre el riesgo que la polarización en el que han entrado las dos coaliciones puede traer para el estado. La columna se tituló: “Arranca la séptima semana de campaña (rumbo al caos)”.

Desafortunadamente todo parece indicar que hacia allá se dirige la elección local, no ha existido cabeza fría por parte de los involucrados y, por supuesto, un papel destacado en todo este desastre lo juega el Instituto Electoral del Estado de Puebla, el cual ha hecho un pésimo trabajo.

Su nula experiencia en el tema, la desfachatez con la cual fue integrado este organismo, lleno de “paleros” al servicio del gobernador del estado y avalados en su momento por el priismo sumiso y abyecto, ha puesto de cabeza la elección.

El IEE no hace nada para frenar la guerra de descalificaciones y el juego sucio de ambos bandos. Inevitablemente, todo parece indicar que habrá violencia el próximo 7 de julio, algo que nadie desea, salvo —al parecer— los directamente involucrados.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2383>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Los Zetas en Puebla

El gobierno del estado de Puebla bloqueó por completo la información sobre la aparición de al menos 10 “narcomantas” colocadas en puentes peatonales, carreteras y avenidas del Estado de México, Veracruz y Puebla, donde anuncian “narcoviencia” para el próximo domingo y que ésta tendría que ver con el cártel de “los Zetas” y el grupo “Los Rojos”, brazo armado de los Beltrán Leyva.

Y es que la principal amenaza que lanzan “los Zetas” es contra el gobernador de Puebla, porque alguien de su equipo de confianza pudo haber negociado la entrada a Puebla de “Los Rojos”, lo que incluso motivó que a las 3 horas del domingo 16 de junio, en una pelea de gallos clandestina celebrada en San Antonio Cacalotepec, junta auxiliar de San Andrés Cholula, fuera ejecutado el líder de esta organización, José Nava Romero.

El descontento de “los Zetas” deja entrever lo que el gobierno de Puebla ha querido ocultar, y no es otra cosa que la permanencia y presencia de este cártel, del que incluso se presume que tenía negociada su estancia, a grado tal que este brote de violencia ocurre porque —según mantas “zetas”— alguien de este gobierno también dio permiso a la entrada de “Los Rojos”.

De hecho, antes de que aparecieran las mantas, en pleno centro de la ciudad de Puebla, en un cesto de basura del KFC de Juan de Palafox y Mendoza fue hallada una granada de fragmentación que tenía cinta de papel donde —se dijo— estaba escrita una amenaza en contra del gobierno, aunque en ese momento —las 21 horas del miércoles 26 de junio— pensaron que se trataba de una broma pesada que añadieron a la propaganda “negra” que se ha vertido sobre la ciudad por los próximos comicios electorales.

Así las cosas. Las “narcomantas”, además de revelar que en Puebla dos cárteles del crimen organizado se están disputando la plaza, que supuestamente fue vendida dos veces, también revelan que podrían darse brotes de violencia más fuertes, aunque éstos —como dicen los “narcomensajes”— tendrían que ver con el ataque al grupo de “Los Rojos”.

Puebla, en silencio

Mientras el gobierno de Puebla se abstuvo de hacer un sólo comentario por la aparición de las mantas, medios informativos, como Meridiano de Oaxaca, dieron a conocer tal información, que el periodista poblano Fermín García repercutió y donde aparecen los mensajes escritos en las mantas.

“la plaza es nuestra ZZZ y tu gobernador rafael moreno valles sabes que tu gente podio apoyo y ahora no cumplen x q kieren a los beltranes y va a correr sangre este domingo... pa que aprendan a respetar ZZZ”

Este es uno de los mensajes que —en forma textual— fue escrito en una de las mantas que fue retirada por personal del Ejército mexicano y de la Policía Federal, pero que fue vista con tiempo suficiente para que también aparecieran en el portal de YouTube y que en estos momentos se difunda a nivel nacional.

Esta amenaza llega en los momentos en que la ciudad de Puebla utiliza los servicios de la Policía de Protección Federal para los recorridos en la ciudad de Puebla, lo que indica que esta amenaza no es nueva, sólo que las “narcomantas” la revelaron.

Facundo Rosas trajo la violencia a Puebla

A partir de los primeros días del mes de abril, cuando fue nombrado Facundo Rosas Rosas — hombre de todas las confianzas de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública Federal, durante la administración del expresidente Felipe Calderón—, la violencia se incrementó en la ciudad de Puebla y en los municipios cercanos.

En menos de 15 días ocurrieron al menos 19 ejecuciones y otros homicidios violentos; los primeros, ligados a la disputa por el “narcomenudeo” en Puebla, además de que se incrementaron las denuncias por asalto a cuentahabientes y robo de vehículos.

Facundo Rosas llegó con un pasado oscuro, que no pudo limpiar Genaro García con sus declaraciones donde lo deslindaba de acusaciones como la de recibir dinero de manos del crimen organizado y éste de Edgar Valdez Villareal, “La Barbie”, cuando éste formaba parte del cártel de los Beltrán Leyva, quienes tienen como “brazo armado” al grupo de sicarios identificado como “Los Rojos”.

A raíz de la llegada de este personaje federal, los homicidios violentos se han incrementado a grado tal que ya se hizo costumbre que en la zona que comprende la ciudad de Puebla con sus municipios cercanos se registre al menos una ejecución por día, hasta la de quien era jefe de “Los Rojos”.

Además de que en Puebla se permite la venta abierta de todo tipo de drogas, todos los policías —civiles y uniformados— tienen la orden de no meterse con los “narcomenudistas”, sobre todo los que en forma reciente iniciaron sus actividades.

Del tintero Ministeriales, mal y de malas

Le comento que la tarde del jueves la Base Pegaso de la Policía Ministerial del Estado (PME) transmitió un mensaje para que todos los elementos cercanos a la zona de Cholula acudieran a prestar auxilio a investigadores que presentaban problemas para el cumplimiento de un orden de aprehensión.

Uno de los ministeriales que iba en apoyo chocó la patrulla Avenger que tiene a su cargo, cerca de donde se encuentra la zona residencial de La Vista.

El peritaje no favoreció al agente, por lo que la aseguradora de esta patrulla se hizo cargo del pago de los daños y le dijeron al policía que tendría que pagar un deducible de “un pequeño cinco por ciento de los daños”.

Más o menos haciendo cuentas, este pago serían de por lo menos 11 mil pesos.

¿De dónde va a sacar este agente 11 mil pesos, cuando tiene un salario raquíico, cuando ya les quitaron las prestaciones —como sus bonos— y cuando muchos se quedaron desarmados?

¿De dónde?

Ya nada más falta que un perro los orine.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2384>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Gali aventaja a Agüera por 12.5% a una semana de la elección: Mas Data

Debido a la normatividad electoral, el tracking diario de CAMBIO y Mas Data llegó a su fin después de 51 días de realizar este ejercicio inédito en Puebla. Hoy se presentan los resultados de la última encuesta realizada a casi ocho días de la elección.

A poco más de una semana de los comicios, Antonio Gali Fayad se perfila para ganar la alcaldía de Puebla capital con un margen de ventaja superior a dos dígitos sobre Enrique Agüera. De acuerdo con la última medición del tracking CAMBIO/Mas Data que integra mil 600 entrevistas domiciliarias, el abanderado de "Puebla Unida" obtendrá 53.5 por ciento de la preferencia efectiva, mientras que el ex rector de la BUAP recibirá 41 por ciento de las simpatías. La diferencia es de 12.5 por ciento de los votos. "El profe" Miguel Ángel Ceballos del PT recibirá 4.3 por ciento de los votos, y aproximadamente el 1 por ciento anulará su voto.

Hasta aquí llega el tracking diario de CAMBIO/Mas Data. El Código Electoral prohíbe difundir sondeos ocho días previos al día de la elección. Después de 51 días de un ejercicio inédito en los medios locales de comunicación, presentamos a nuestros lectores los resultados finales de un ejercicio extenuante para el investigador José Zenteno, quien recurrió a toda su experiencia previa, y para el propio diario, que ha sido objeto de las acusaciones tradicionales del bando que no se ha beneficiado en los números. El lodo se cae cuando se seca. Llegó la hora de la verdad y a compararse con la votación real del próximo 7 de julio. Extenuante, además, porque a lo largo de todo el proceso, fue el propio investigador quien dio a conocer los resultados en el programa #NosotroslosTroles.

El tracking CAMBIO/Mas Data coincide con otros sondeos que se han hecho públicos en las últimas dos semanas. Mendoza Blanco y Asociados, publicado el 24 de junio en El Sol de Puebla, le da 10 puntos de ventaja a Antonio Gali. Un día después, la consultora Opinadio a conocer en el porta Puebla on line una ventaja de 11 puntos al mismo candidato. El Centro de Estudios Consultivos, en el portale-consulta, le dio 7 puntos de ventaja al abanderado de "Puebla Unida".

Hasta el día de ayer por la noche, no se conoce una sola encuesta que le dé la ventaja a Agüera. La última fue hace tres semanas, cuando el sondeo contratado por el COE de la empresa Moller & Strategia le dio 4 puntos de ventaja al abanderado del PRI-PVEM. Antes, en las dos semanas de arranque, Indicadores le dio 6 puntos y el BEAP, de Rodolfo Rivera Pacheco, le dio 7 puntos al ex rector. La Jornada de Oriente llegó incluso a otorgar 10 puntos a Enrique Agüera. Pero ninguna de esas tres empresas locales volvió a publicar alguna medición, tampoco se conoció de una empresa nacional en la que el ex rector aventajara.

Las tendencias del tracking a lo largo de la campaña

A lo largo de los 51 días que duró el tracking CAMBIO/Mas Data, Antonio Gali Fayad siempre se mantuvo a la cabeza de la carrera a la alcaldía por Puebla. Ni un día las tendencias se

cruzaron. Lo más cerca que Enrique Agüera estuvo fue a 3 puntos, cuando la guerra sucia por el "viernes negro" en la Udlap alcanzó su punto culminante el 21 de mayo. Pero la brecha volvió a abrirse, y lo más cerca que llegó a colocarse fue a 6 puntos tras el reportaje de "Punto de Partida" en Televisa el 7 de junio.

En el total de la preferencia bruta, el candidato de la megacoalición morenovallista arrancó en 33 puntos y finaliza en 37.8. En total, apenas subió 4 puntos en toda la campaña. Pero Enrique Agüera acaba la carrera en el mismo punto donde empezó: 29 por ciento de las simpatías. Nunca pudo sobrepasar con consistencia la barrera psicológica de los 30 puntos.

El crecimiento de Gali se explica a través de su balance de positivos y negativos. El ex titular de Infraestructura arrancó con 25 puntos de imagen positiva y finaliza con 35. Creció 10 puntos. Por el contrario, el ex rector arrancó con 26 puntos y culmina con 21.9: perdió 4.1 por ciento de opiniones favorables en el transcurso de dos meses.

A la inversa de Enrique Agüera, el 5 de mayo sólo 15 por ciento tenía una opinión mala, ahora tiene 25.5 por ciento de opiniones negativas. Tiene un incremento neto de 10 puntos. Gali Fayad, que empezó con 8, ahora tiene 15.5 puntos. Es decir, crecieron 7.5 por ciento sus negativos. Los dos resultaron afectados por la guerra sucia, pero le fue peor al ex rector de la BUAP.

Cálculo de participación electoral

De acuerdo con el investigador José Zenteno, el índice de participación electoral fluctuará entre el 46 y 56 por ciento, ajustándose a la baja. Para ello, insertó en el cuestionario del tracking una serie de preguntas para calcularlo con mayor precisión.

El 50 por ciento de los encuestados afirma tener "mucho interés" en votar, mientras que 34.6 manifiesta tener "poco interés", y 13.8 por ciento de plano ninguno.

Y aquí viene la parte interesante: dos de cada tres de los interesados en ir a votar ya definió por quién lo hará, mientras que 22.5 no. Es decir, la multicitada cifra de indecisos, de aquellos que todavía pueden cambiar su decisión, ronda el 20 por ciento. No hay más.

Por último, de aquellos que ya definieron por quién votar, todavía 13 por ciento puede cambiar de opinión antes de hacerlo.

La suerte está echada. Ahora se abre un espacio de opacidad producto de una legislación electoral anticuada. De lo que ocurra en los próximos 7 días, aunque será medido, ya no podrán enterarse nuestros lectores. Una mordaza a la libertad de expresión que debe modificar una próxima reforma al Coipeep.

Vitrina metodológica

- Encuesta telefónica en el municipio de Puebla.
- 3 de mayo al 26 de junio de 2013
- 1 mil 600 entrevistas efectivas seleccionadas en forma aleatoria.
- Tracking con reemplazo de 400 entrevistas cada día.
- 2.6 por ciento de error con una confiabilidad del 95 por ciento.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/16431-gali-aventaja-a-ag%C3%BCera-por-125-a-una-semana-de-la-elecci%C3%B3n-mas-data>

(Pedro Gutiérrez)

Tony Gali, presidente municipal

La campaña entra en su recta final y los poblanos estamos listos para vivir una auténtica fiesta democrática el próximo 7 de julio: salir a votar en paz por la opción de nuestra

preferencia, nos hace mejores ciudadanos y de paso se rechazan las expresiones que quisieran lo contrario.

Tony Gali se perfila al final de la campaña como el candidato triunfador y próximo Presidente Municipal del Puebla. Lo mismo sucederá con las diputaciones locales de la capital y en general en el estado, donde las tendencias se ven favorables para los candidatos de Puebla Unida. Por el otro lado, el PRI se desplomó por diversos factores que aquí mismo hemos enunciado: opacidad, incongruencia, falta de unidad, malos candidatos, negarse a debatir y haberlo hecho prácticamente forzados, errores ortográficos en su propaganda, pésimo manejo de la imagen de sus aspirantes y un largo etcétera.

Sin embargo, ninguno de los factores arriba enunciados que explican el declive del PRI en las encuestas nacionales y locales (Parametría, MEBA, Mas Data, Opina) es tan sólido como el hecho de la disyuntiva que se presentó ante los poblanos respecto a volver al pasado o seguir construyendo un mejor futuro. Regresar al PRI de Mario Marín o seguir confiando en los nuevos gobiernos de coalición que en menos de 3 años han hecho mucho más por Puebla que todo el sexenio anterior e incluso varias administraciones priístas del pasado reciente. Puesta sobre la mesa esta disyuntiva, los poblanos claramente han evaluado de manera muy positiva los logros del gobierno estatal y los municipales emanados de la alianza Compromiso por Puebla y de Rafael Moreno Valle en particular.

Los poblanos no se olvidan de la paupérrima imagen y magros logros con que nos dejó el último gobierno en la entidad. Mario Marín es sinónimo de corrupción, abuso del ejercicio del poder, autoritarismo y, por si fuera poco, cinismo. Nos dejó en los últimos lugares en casi todos los indicadores en materia económica, social y de transparencia. Por si fuera poco, la expresión "poblano precioso" siempre será un estigma en tanto recordemos a Mario Marín y su intento por regresar a la vida política local a través de interpósitas personas.

Los priístas dicen que la alusión a Mario Marín en tiempos electorales no les afecta y que ya es un tema trillado. Sin embargo, cuando aparece Marín en escena de inmediato lo niegan, lo soslayan. No hace daño, dicen, pero mejor que no se pronuncie. No es tan malo, nomás tantito, parece que claman los priístas. Como sea, desde que se ha planteado la concitada disyuntiva en la que el actor principal es Mario Marín, Puebla Unida ha consolidado su proyecto. En conclusión: no dar ni un paso atrás al pasado marinista vinculado con el candidato Enrique Agüera y, por otro lado, la consolidación de los buenos gobiernos actuales que seguirán construyendo el futuro.

Las tendencias son favorables para Puebla Unida con miras a la elección del 7 de julio pero ello no significa que esté definido el proceso electoral. Por el contrario, los días que restan de campaña deberán ser jornadas de arduo trabajo y no confiarse porque el adversario está herido, pero no muerto. Y un adversario es más peligroso cuando todavía respira por las heridas que le dejaron en la larga campaña. Un elemento más para no bajar el ritmo: la presencia en Puebla de expertos alquimistas electorales que ante la imposibilidad de ganar, buscan judicializar y hasta reventar la elección.

Fernando Moreno Peña, Ivonne Ortega, César Camacho y otros, son un peligro para la democracia ahí donde ponen un pie. El colimense ya aceptó que, conforme lo acreditó Diario CAMBIO esta semana, la entidad está llena de mapaches electorales de otros estados de la república, listos para maquinar ilegalidades el 7 de julio. Proviene del Estado de México, Yucatán y seguramente Colima. Moreno Peña dijo que venían a Puebla a ayudar porque los priístas son solidarios, pero a lo que él llama solidaridad los demás lo definimos como pandillerismo electoral.

Puebla Unida y Tony Gali están listos para defender dos premisas: primero, incentivar la participación ciudadana, para que los poblanos voten de manera cuantiosa y así fortalecer nuestra democracia y, segundo, que la elección se desarrolle en paz, conducida por poblanos que organizarán y cuidarán las casillas. Por el contrario, el PRI cifra sus esperanzas en la menor participación ciudadana posible para hacer sus triquiñuelas, orquestadas por alquimistas electorales y mapaches que sólo vienen unos días a intentar desestabilizar la elección para luego regresarse a su guarida. No lo vamos a permitir. Puebla merece que los poblanos definamos en paz y con armonía quiénes serán nuestras próximas autoridades, que en el caso que nos ocupa, será Tony Gali como presidente municipal. Vamos a ganar pésele a quien le pese, ya sea yucateca, colimense o mexiquense.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/component/k2/item/16408-tony-gali-presidente-municipal>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Nueve días (para la elección)... y contando

Los nueve días que restan para el domingo 7 de julio serán de insomnio permanente en Casa Puebla.

Cuentan que, de manera personal, el inquilino de la residencia oficial supervisa cada detalle de la estrategia operativa que empleará la coalición Puebla Unida en la última fase del proceso electoral: la del día de los comicios.

El gobernador Rafael Moreno Valle diseña, revisa, anota, señala y corrige lo que es necesario en aras de lograr la misión.

El objetivo es ganar el mayor número de alcaldías y diputaciones posibles.

Y cómo no.

Del resultado de las elecciones dependerá su capacidad de negociación frente al gobierno federal.

Un gobernador ganador de elecciones en su estado será un gobernador fuerte.

Y un gobernador fuerte podrá incursionar con mejores expectativas en la sucesión presidencial del 2018, como pretende Moreno Valle.

De ahí la importancia de los comicios locales para el mandatario.

De ahí el trascendido que surgió en los pasillos de Casa Puebla, donde se asegura que, al menos desde ahora y hasta el 7 de julio, imperarán jornadas de trabajo político-electoral las 24 horas del día.

Entre los candidatos a diputados de la coalición Puebla Unida ya se cruzan apuestas sobre quién será el coordinador de la bancada del PAN en la siguiente legislatura.

Aun antes de la jornada electoral, en ese juego de especulaciones sobresalen los nombres de Fernando Manzanilla Prieto y Jorge Aguilar Chedraui.

Aquellos abanderados ligados al Yunque sugieren que será el ex secretario General de Gobierno quien quede al mando de la bancada panista y por tanto del Congreso del Estado, en caso de que los aspirantes de Puebla Unida terminen ganando la mayoría de las diputaciones.

"Es coordinador general de la campaña de 'Tony' Gali y además es militante panista", argumentan sus defensores.

En cambio, los ex colaboradores de Moreno Valle vueltos candidatos miran con mejor futuro al ex secretario de Salud.

"De todos los que somos candidatos, quien más cercano es a Moreno Valle y quien más leal le ha sido es Jorge Aguilar", explican, para luego rematar con una obviedad: "panista, de militancia, se puede hacer en cualquier momento".

Algo es seguro: la definición del futuro líder de la bancada estará en manos del gobernador.

Por lo pronto dos cosas deben apuntarse:

Primero, que la relación de Manzanilla con el mandatario cayó en un bache del que no ha podido salir del todo... aún.

Y segundo, que siempre será más meritorio el arribo al Congreso por la vía de las urnas, de la competencia cuerpo a cuerpo, como Aguilar Chedraui, más que hacerlo por la vía plurinominal.

Para prever mejor lo que va a ocurrir es necesario conocer primero el resultado de las elecciones.

Colaboradores de Enrique Doger Guerrero dan como un hecho que el diputado federal arribará a la delegación estatal del IMSS después del 7 de julio.

Dicen que el nombramiento ya fue acordado con el secretario de Gobernación del presidente Enrique Peña Nieto, Miguel Angel Osorio Chong, y que así ocurrirá sin importar lo que pase con los resultados electorales del domingo aquél.

¿Será?

Fuentes del CEN del PRI confirman la especie, pero a medias.

Aseguran que sí llegará a la delegación del Seguro Social, pero que lo hará si y solo si Enrique Agüera Ibáñez gana la presidencia municipal de Puebla.

Es decir, que, conocedor de su doble juego político y de sus variados intereses personales, Osorio Chong habría decidido mantener el nombramiento en pausa.

Como sea, es interesante saber que Doger Guerrero está dispuesto a ceder una curul en el Congreso de la Unión a cambio del escritorio que hoy ocupa Francisco Fraile en el edificio de San José.

¿Por qué será?

El gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez ha recibido críticas por parte del sector restauranero ante la "ley seca" de dos días que se aplicará en el contexto de la jornada electoral.

Hay molestia entre los empresarios y eso es comprensible, porque verán mermados sus ingresos de fin de semana.

No obstante, lo que deben saber es que Rivera no puede impedir la veda de dos días debido a que así lo establece el código electoral en su artículo 27:

"El día de la jornada electoral y el anterior a ella, estará prohibida la venta de bebidas embriagantes, por lo que deberán permanecer cerrados durante esos días los lugares, locales, puestos ambulantes o establecimientos que en cualquiera de sus giros los expendan".

Frente a eso, ni el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado con todo y sus ocurrencias, Armando Guerrero Ramírez, puede hacer algo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3034185.htm>

(En Punto)
Qué interesante.

Los legisladores del Partido Nueva Alianza, mansos corderitos frente a la administración estatal y sus representantes, ayer presentaron y aprobaron un punto de acuerdo para exigirle explicaciones a dos delegados del gobierno federal con respecto de su trabajo: al de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y al del Infonavit.

La Comisión de Vivienda aprobó exhortar a los titulares de esas dos delegaciones, Lorenzo Rivera Sosa y José Manuel Treviño López, a explicar a los legisladores por qué no se han activado los recursos y los programas sociales en materia de vivienda en la entidad.

"Lo aprobamos con el antecedente de que Lorenzo Rivera venga a explicarnos cuándo se iniciarán esos programas y también aprobamos que el propio delegado del Infonavit nos venga a decir algo de vivienda, porque vemos declaraciones millonarias de los programas de vivienda que va a haber entorno a varios programas sociales y es la fecha en la que la gente se queja de que no se ha dado", expuso, y acusó, el diputado Víctor Hugo Islas Hernández, presidente de la Comisión de Vivienda.

Qué bueno que se preocupen por el bienestar de los poblanos, y qué bueno que no les importe confrontar a los funcionarios de la administración federal.

Representantes populares de este perfil son los que han demandados los ciudadanos cada vez que se desarrolla un proceso electoral.

A ver si a partir de ahora se ponen así de exigentes con funcionarios de cualquier nivel de gobierno.

Lo que llama la atención es que fue Enrique Nácer Hernández el legislador, también del "Panal", que presentó la propuesta, uno de los tres diputados que un día antes no asistió a la sesión de la Comisión de Vivienda que se llevó a cabo en el Congreso.

La "ola" antimarinista ha contagiado a una autoridad más.

Esta vez se trata del presidente de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, Artemio Pacheco Serrano, quien según el regidor perredista Arturo Loyola está por cambiar de nombre al mercado municipal que lleva la denominación de "Mario Marín Torres" en aquella localidad.

La iniciativa del edil auxiliar surge después de que fuera eliminado el rostro del ex gobernador y ex alcalde del mural que se ubica en el salón de Protocolos del Palacio Municipal.

"Lo que se hizo en el Palacio Municipal fue modificar el mural de la vergüenza por tener presente la imagen de Mario Marín Torres, además no queremos complacer caprichos de quienes en su momento estuvieron en el poder y lo mal usaron para beneficios propios y todavía pasar a la prosperidad con su nombre", explicó Loyola.

La "corrección" ha tenido tal impacto que ahora Artemio Pacheco Serrano pretende hacer algo similar en el mercado que se localiza sobre el bulevar Valsequillo, borrar el nombre de Marín que lleva desde el año 2001 en que fue inaugurado.

Está bien.

Cada autoridad hace lo que le place mientras tiene el poder.

Pero suena raro que ambas iniciativas nacieran y se concretaran justo en el proceso electoral.

Duro revés el que acaba de recibir la coalición 5 de Mayo en Atlixco.

A tan sólo nueve días de la jornada electoral, y a cinco de que finalicen las campañas, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el acuerdo del PRI para designar a Álvaro Morales Méndez como candidato a la alcaldía de ese municipio.

El fallo derivó de un recurso jurídico interpuesto por Josué Gilberto Chávez Castañeda, quien argumentó que no fue en tomado en cuenta para competir por la candidatura.

Ahora los tricolores tienen dos retos: reponer el proceso de selección de candidato pronto y hacerlo sin generar los consabidos daños colaterales.

Parece un golpe seco a la campaña que mermará sus posibilidades de triunfo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Opinión/Jesús Contreras Flores)

Ejercer un gobierno democrático

Para contribuir a la democracia, desde nuestro espacio de participación, debemos tener la capacidad de entregar buenos resultados, sin el atajo populista de creer que las cosas se pueden hacer fácilmente.

La poca participación contrasta a su vez con la cada vez mayor organización de grupos no gubernamentales y protestas (como las que se llevan a cabo en Brasil); estos grupos en general defienden causas específicas y responden a motivaciones individuales en temas puntuales por lo que no podemos clasificar de la misma forma la participación de estos grupos y de los partidos políticos. Los individuos luchan sólo por causas específicas, a diferencia de los partidos que construyen una visión total sobre como debiese actuar el Estado.

Los ciudadanos acogen la democracia como la mejor forma de gobierno y tienen expectativas razonables de que se hará realidad una mejor calidad de vida. Cuando no se logra hacer realidad estos beneficios, la gente pierde la fe en la democracia como ideal político, socavando los gobiernos democráticos. La legitimidad de las instituciones democráticas deriva de una promesa implícita de ayudar a todos a lograr su pleno potencial en la sociedad.

Asimismo, como fuerza motriz del crecimiento y fundamento de la prosperidad de nuestras economías, el sector privado tiene la responsabilidad de seguir las prácticas de buena ciudadanía empresarial, ciñéndose a las leyes nacionales, respetando los derechos de sus trabajadores, protegiendo el medio ambiente, brindando y delatando la corrupción.

Por su parte, los partidos políticos tienen la tarea de favorecer una amplia participación y el acceso de todos a las responsabilidades públicas. Los partidos están llamados a interpretar las aspiraciones de la sociedad civil, ofreciendo a los ciudadanos la posibilidad efectiva de contribuir a la formación de las opciones políticas. Los partidos deben ser democráticos en su estructura interna, capaces de propiciar una cultura política, con visión de futuro.

Es, pues, un precepto básico de la democracia, la dignidad de la persona humana, racional y libre. Y con ello el derecho de buscar la verdad a su manera y manifestar sus opiniones libremente, sin más límites que las normas morales y el derecho que tenemos. De aquí nace el pluralismo ideológico y la obligación jurídica y moral que tiene el estado de respetar las opiniones. Un estado que quiera imponer una ideología oficial única a los miembros de su población deja automáticamente de ser democrático para caer en la autocracia.

Una diferencia fundamental entre la autocracia y la democracia es que tienen concepciones totalmente diferentes del hombre y de la función que, como regímenes, están llamadas a

cumplir. Por lo general, las autocracias tienen una idea negativa del ser humano, en tanto que el pensamiento democrático tiene una visión positiva.

Por ello, es inadmisibles que el Gobernador del Estado utilice la fuerza y recursos, para promover a los candidatos de la coalición puebla unida, el hecho de que realiza un trabajo tan evidente por influir en el proceso, resulta inaceptable; cuando él mismo siendo candidato, se quejaba de la indebida intervención del Pri-Gobierno, ahora adopte prácticas que deterioran el principio de equidad.

Si el Gobierno Estatal en Puebla realmente quería subrayar su imparcialidad en materia electoral, la oportunidad se ha perdido. La impresión generalizada, incluso entre simpatizantes del PAN, es que ha utilizado los recursos que tenía a su alcance para promover a sus candidatos.

El apoyo del Ejecutivo a una gran mayoría de los hoy candidatos, que antes fueron funcionarios públicos de su administración, enturbia, la campaña electoral y podría ser aprovechado para cuestionar la legitimidad de la elección, en una situación de resultados muy cerrados. Además de que se publicitaron con bastante tiempo de anticipación en espectaculares disfrazados de anuncios de revistas, ante la complacencia del Instituto Estatal Electoral.

Lo importante es que dirigentes y gobernantes estén a la altura de construir una sociedad más justa, con el compromiso democrático en entender que el elector es un ciudadano sujeto de derechos políticos y respetarlo como tal, brindándole todas las condiciones que le hagan factible el ejercicio de su derecho a sufragar.

La visibilidad del poder se inscribe, desde luego, en la opinión pública, donde su función es observar el proceder de los gobernantes para interpretar y orientar sus actos. Una opinión pública informada, atenta y propositiva siempre es un factor relevante de un gobierno democrático; y la responsabilidad de un gobierno democrático, es clarificar los espacios de la vida pública.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Javier Lozano Alarcón, un cínico que gasta dinero del pueblo en cognac, manjares y lujos

La coalición "Puebla Unida", que encabeza el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, se llevará un gran chasco el 7 de julio.

Los poblanos han abierto los ojos y saben que se equivocaron al haber votado por el fascista nieto del General repudiado, aceptando, por consecuencia, a su élite de forasteros abusivos que quieren adueñarse del Estado por siempre.

Javier Lozano Alarcón, que está en el Senado gracias a un regalo de Felipe Calderón Hinojosa, pues nunca ha ganado una elección popular, es uno de los cómplices de la pandilla morenovallista y encargado de ser el brazo armado del Gobernador, de su coalición, de Antonio Gali, de Luis Maldonado, de Ernesto Cordero y depredador número uno de todo lo que huele a priismo.

Viene a Puebla y se muestra altivo, perdona vidas; contrastando en la campaña panista con su pantalón caqui, botas de montaña y camisa azul aparentando sencillez. En realidad es la voz belicosa del NEOPANISMO y de su amo Moreno Valle Rosas. Y lo peor es su cinismo, porque se da una vida de magnate, comiendo en los mejores restaurantes, bebiendo cognac,

portando trajes corte francés y corbatas Hermenegildo Zegna, zapatos de piel de cocodrilo para sus delicados pies y perfumes suaves.

¿Y sabe usted que esos lujos se los da con dinero del pueblo?

A estas alturas, dicen los enterados, no ha regresado los 430 mil pesos que aparecieron mágicamente en su cuenta personal, gracias a las malas artes de su mentor Ernesto Cordero, que logró evadir de la Tesorería del Congreso de la Unión 16.3 millones de pesos de la bancada del Senado panista, para repartirlos a sus cuates dizque para actividades electorales, lo que constituye un delito grave.

Lozano Alarcón no se ha conformado con eso, también se ha transformado en el chismoso de la vecindad, filtrando información tergiversada a sus "amigos Periodistas" y a medios de comunicación comprados penosamente por Moreno Valle Rosas.

Haría bien en contar su vida, de esta forma la gente se enteraría de sus raíces que le han provocado frustraciones y malhumor social.

También le convendría relatar su relación con el empresario chino Zhenly Ye Gon, para que los poblanos sepan cómo amenazó al oriental para aportar 207 millones de dólares para la campaña de Felipe Calderón Hinojosa, que finalmente fueron confiscados por la autoridad de la capital de la República. Y que conste: Fue el mismo hombrecillo oriental el que lo delató.

Y ya con las pilas puestas de la "honestidad" que presume con los ingenuos, estaría bien que detallara cómo fue su aportación para quebrar a la compañía "Mexicana de Aviación" y su intervención para desaparecer al Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), que le impide visitar Necaxa, so pena de ser recibido con mentadas de madre y linchado del árbol más alto.

Esos son algunos pecadillos de Lozano Alarcón, el desertor priista que sueña con ser Gobernador de Puebla, teniendo la osadía de firmar el fin de semana reciente un "pacto de silencio" con Senadores panistas para no delatarse uno a otro en sus rapacerías, que finalmente ha destapado su compañero camaral y de Partido, Jorge Luis Preciado.

Si existiera "La Candelaria", en el Distrito Federal, seguro tendría un lugar; aunque hay quienes opinan que se vería mejor acompañando a su amiga y protectora Elba Esther Gordillo.

Bueno, yo nada más comunico lo que dice el pueblo.

MIRE USTED: Ayer, en Ciudad Serdán, estuvo de visita el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, colocando la primera piedra de un nuevo hospital, cuando el nosocomio General no ha sido terminado ni tiene para cuando ni hay medicinas ni médicos y la gente no tiene permitido enfermarse fines de semana, porque sábado y domingo no hay servicio, se muera quien se muera.

El sondeo que realizamos de persona por persona y casa por casa, mejor que una de tantas famosas encuestas de empresas famosas, arrojan que el próximo Presidente Municipal será el priista JUAN NAVARRO, hombre talentoso y con visión de futuro para rescatar del estatismo al distrito. La candidata por la coalición "Puebla Unida", Laura Escobar, no tiene oportunidad alguna. La suerte está echada

El Alcalde actual, Raúl Zárate, protegido de Moreno Valle, ha sido una calamidad, descuidando el campo en una zona eminentemente agrícola, la educación a niños y jóvenes, desbaratando el piso de laja antigua del zócalo y la talavera del kiosco, sin que nadie sepa a dónde fueron a parar.

EN CORONANGO, la priista MELY MACOTO, va en caballo de hacienda para ganar la Presidencia Municipal, a pesar de que el embate panista será para destrozarla. Sin embargo, ha convencido con sus propuestas, su valentía y su trabajo intenso cercano a la gente... DONDE se ven las cosas en chino para el PRI es en San Pedro Cholula. Sergio Galindo, nunca entendió que está siendo engañado por gente de su propio equipo y se negó a escuchar razones; ahora, lo mandaron a cerrar campaña el domingo próximo a un campo de futbol en Xixitla, mientras que José Juan Espinosa y Sara Chilaca, lo harán en la Plaza de la Concordia, previo permiso de la Alcaldesa panista Dolores Parra.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Fantasma del abstencionismo**

***La burla de RMV ante el INAH**

Académicos en ciencias políticas de diferentes universidades, coinciden, en que la mayor preocupación para los partidos políticos es el fantasma de la abstención que rodea a la elección del próximo 7 de julio.

A esto, yo añadiría, que también es para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pues de perder esta su elección, es para meterse a una de las celdas del ex convento de Santa Mónica y azotarse la espalda.

Es por ello, que ha puesto todo para que su candidato José Antonio Gali Fayad, gane la presidencia municipal de Puebla.

Es otro de sus caprichos.

Pero en el aspecto social, es para considerarse de grave el desinterés ciudadano.

Sin embargo, los partidos no hacen algo para cambiar las estrategias de campañas.

La gente ya está cansada de pan de lo mismo.

Ahora, por lo menos, va a descansar hasta 2018.

Lo que más le molesta al electorado, es el despilfarro de dinero en propaganda televisiva, radio, espectaculares.

Se ha hecho hincapié, en que todo ese dinero junto, si se destinara a un programa del campo, habría importantes soluciones.

Nadie lo considera importante.

De ahí, que los candidatos salen en busca del voto.

Prometen.

Se rasgan la camisa.

Se animan a caminar por lugares empedrados.

Comen lo que les ofrecen, aunque después lo vomiten.

Imagínese el lector, a José Antonio Gali Fayad, comer un taco de moronga.

O bien de longaniza, cueritos, chicharrón.

Así como es.

De comidas de ricachón.

Con esos 77 millones de pesos de patrimonio.

Casas de empeño.

Terrenos que ha despojado a pobres.

Sería importante saber realmente cuantos votos, de los derechos, podrá captar.

No los que le va a regalar su protector, el inquilino de Casa Puebla.

Ni los comprados.

Es por meso, que ha declarado, que pasada la elección se va a afiliarse al PAN.
En fin, que si el abstencionismo es arriba del 50 por ciento, pues sí que es para preocuparse.
Hay quienes vaticinan que será del 60 y 70 por ciento.
Además, hay que sumarle los votos nulos.
Claro, para ellos sería mejor pues con pocos sufragios ganarían.
Vamos a esperar.

EL BURLÓN

Mientras tanto, Rafael Moreno Valle Rosas, se ríe, se burla de las autoridades federales.
Como el Instituto Nacional de Antropología e Historia le colocó los sellos de clausura en una de las torres, ahora burlescamente sale con que se clausura esa torre, ya no se continuarán ahí los trabajos.
Pero de que la obra del teleférico va a seguir, no da ninguna duda.
Es decir, para él –ahí está la burla, valga la redundancia–, lo que el INAH clausuró fueron los trabajos de una torre. No del teleférico.
Realmente si es para que se esté riendo de las autoridades federales.
Lo que se necesita, es que de una vez de todas, el INAH declare que definitivamente no da autorización para un teleférico en Puebla.
Asunto terminado.
Se le van a acabar los sellos en otras torres.
Ya que lo detengan.
Se necesita movilización ciudadana.
Con los campesinos que se desangraron en la ciudad de México, dobló las manos.
Es lo que Moreno Valle Rosas quiere.
A ver quiénes son los valientes que le hacen frente.
Ojala no pase mucho tiempo para ello.
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-28/mirador>

(El Mapache)

El "Hitlercito" de la SEP

En los pasillos de la Secretaría de Educación Pública lo conocen como "el Hitlercito", por su fama de patán y sus malos tratos a los subordinados que considera que "no son de su nivel". Luis Enrique Fernández de Castro Diez es el secretario particular del titular de la dependencia, Jorge Alberto Lozoya Legorreta.
Sin embargo, el puesto de "secretario particular" lo considera como un cargo de segunda categoría: "son sólo los gatos del secretario en turno" (sic); por lo que él prefiere venderse como "Jefe de la Oficina del Secretario de la Secretaría de Educación Pública", cargo que no existe en los organigramas oficiales de ninguna de las dependencias estatales.
El "Hitlercito" Fernández de Castro asegura que él tiene el manejo total de la dependencia, que él decide agendas, horarios, formas de trabajo, manejo del dinero etc; y que el propio secretario Lozoya recurre a él para las decisiones importantes de la SEP.
Su proceder ha hecho quedar mal a su jefe en múltiples ocasiones con funcionarios de otras dependencias, obliga a cambiar las sedes de juntas y reuniones sin previo aviso ocasionando retrasos en los encuentros, deliberadamente evita citar a los mismos a jefes de departamento y subdirectores, para después exhibirlos como "incompetentes".

Su más reciente gracia fue cambiar, por sus pistolas, la sede y la hora de una junta entre personal de la SEP, de la SGG, del deporte estatal y de la televisión oficial para definir la logística en la cobertura del Mundial de Tae Kwon Do.

Lozoya, Youshimatz y Maldonado esperaron por más de dos horas, porque Fernández de Castro no notificó a los de la televisora oficial que la junta ya no era a las 7 de la noche sino a las dos de la tarde.

Una perla que evidencia sus ínfulas ocurrió hace unos días en el Parrillaje de la Juárez, en donde acudió a comer con unos amigos.

A gritos alardeó su cargo en la dependencia, incomodando a los demás comensales que escucharon la manera soez en que se refería a su jefe, el secretario Lozoya.

De anciano pendejo no lo bajó.

"No mamen, no tienen idea de cuánta lana se puede uno chingar en la SEP", blofeó.

Presumió su última adquisición: Un caballo "pura sangre, De esos grandotes, bien chingón" (sic)

Llamó a los meseros tronándoles los dedos y presumiendo que si lo atendían mal, no les dejaría propina y así "no tragarían ese día" (sic)

El colmo fue cuando obligó a su mesero a cambiar ¡5 veces! las botellas de vino que pedía, presumiéndose como experto catador:

-¡Este está avinagrado!-

-¡Éste no sabe bien!-

-¡No mames, que porquerías me estás trayendo!-

Así por 5 ocasiones hasta que el capitán de meseros, muy amablemente le dijo: -Disculpe, señor, pero después de regresar 5 botellas, está claro que usted no sabe de vinos- lo que le mereció las burlas de sus acompañantes y de uno que otro vecino de mesa, que lo vio palidecer de enojo y vergüenza.

Aparte de patán...naco.

Así se las gasta "El Hitlercito" de la SEP, quien representa lo patético que pueden resultar personajes con un poquito, poquitito de autoridad.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10508:el-hitlercito-de-la-sep&catid=63:el-mapache&Itemid=81

(El Pulso Mediático rumbo a la presidencia municipal)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del 20 al 27 de junio de 2013.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10507:el-pulso-mediatico-rumbo-a-la-presidencia-municipal&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Día en que Ganó Enrique Agüera

Enrique Agüera Ibáñez estaba nervioso.

Nervioso, pero esperanzado.

Esperanzado, pero escéptico.

A su lado estaba, como una sombra, su asesor de muchos años: Luis Rossano.

Tomaban café, revisaban números, cruzaban palabras.

-Tranquilo, Enrique, todo va a ir muy bien. A eso del mediodía tendremos la primera encuesta de salida y ya verás que irás arriba.

-No chingues, Luis, yo soy un hombre de realidades. Yo creo en el minuto a minuto y no en las encuestas de salida. Yo quiero saber cómo vamos ahorita, a las 9:48 de la mañana.

Los teléfonos sonaban en el bunker agüerista de la Vía Atlixcáyotl, frente al hotel Villa Florida, en plena Plaza Mazaryk.

Por ahí andaban Jaime Alcántara, Juan Carlos Limón, Pepe Chedraui.

Todos quería verlo para felicitarlo de antemano.

-Orita no estoy para nadie. Que me perdonen todos –le dijo una y otra vez a su particular.

En otro punto de la ciudad, Fernando Moreno Peña, Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale también se cruzaban datos.

Estaban optimistas.

Los primeros reportes decían que los priistas habían salido a votar desde las ocho de la mañana.

-Aquí en Puebla los panistas salen a votar después de ir a misa –dijo el dirigente estatal del PRI.

Natale rió.

-Seguramente tu papá te llevaba a misa y luego se iban a votar por el PAN.

-¿Cómo crees que lo sé, mi líder?

Moreno Peña sonrió jubiloso:

-Vamos arriba en Puebla, San Martín, Huauchinango, Atlixco y San Pedro. ¡Ya nos los cogimos!

-Nos los vamos cogiendo, mi delegado. Todavía no nos los cogemos –acotó Pablo.

La primera encuesta de salida arrojó una ventaja de dos puntos para Agüera.

Rossano entró jubiloso al privado del candidato de la coalición “5 de Mayo”.

-¿Qué te dije, hermano?

-No cantes victoria, Luis. Es una victoria pírrica. En la George Washington me enseñaron que debes desconfiar de tus propias encuestas. Y algo más: uno no gana hasta que gana.

En las calles, las urnas estaban semivacías.

El que quería votar entraba como Pedro por su casa a las casillas.

Poca gente estaba votando también en el interior del estado.

Frente a Pablo, Moreno Peña hizo una reflexión:

-Cuando la gente sale a votar en chinga, en masa, abrumadoramente, ahí ya nos llevó la chingada. Pero cuando el fenómeno es al revés, las cosas cambian. A eso yo le llamo el “voto roto”. Está visto que por el PAN votan los ciudadanos. Su voto duro es leal, pero chiquito. Una mamada. El nuestro es enorme. Un chingo. Los ciudadanos no van a votar en Puebla en esta elección porque ninguno de los candidatos los convenció. Los dos son millonetas. Eso inhibe a las gentes. Las inhibe y las indigna.

Vino la segunda encuesta de salida.

La ventaja de Agüera se amplió a cuatro puntos.

Rossano quería convencerlo:

-¡Carajo, hermano, celebra! ¡Vas ganando! ¡Vas a ganar!

-¡Pinche Luis, no mames! Ya te dije que yo no voy a celebrar hasta que tenga el triunfo seguro. Esta madre se puede caer en cualquier momento... ¡Lopitos, pásame al Lobo!

A los dos minutos, Agüera estaba en la línea con uno de sus operadores más confiables.

-¡Métele, pinche lobito, revienta el acelerador!

-Estoy en eso, patrón.
-¡Párate hasta que yo te diga que te pares! ¡Si ganamos te vas a vivir a Cuba, cabrón!
-De esa agua quiero mi canoa, patrón.
Las casillas se cerraron.
Salió la última encuesta.
Agüera consolidaba su ventaja y le agregaba dos más.
-¡Seis puntos, hermano! ¿Te acuerdas que te dije hace dos meses que ibas a ganar por seis puntos?
-Tranquilo, pinche Luis. Tranquilo. Todavía viene una sorpresita en camino.
Dos horas después la ventaja era de ocho.
Todo mundo hacía cola para saludar al ex rector.
La Vía Atlixcáyotl estaba desquiciada.
Lopitos le llevó un celular encriptado:
-Doctor, le habla el gobernador.
Se puso al teléfono sin prisas.
Tranquilo.
Reposado.
Sonriente.
Respiró profundo.
Abrió los ojos.
—Buenas tardes, amigo gobernador.
<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5625>

(Parabólica/Fernando Maldonado)
Consultor de día, operador de noche

Una interrogante que persiste en círculos políticos rumbo a la elección que ocurrirá en los próximos diez días es el papel que jugarán los operadores que en 2010 contribuyeron a llevar al triunfo el proyecto Compromiso por Puebla y que ahora tienen diversas responsabilidades.

Nombre obligado entre los distintos perfiles que apostó por conseguir la alternancia en Puebla después de décadas de gobiernos priistas es Eukid Castañón Herrera, una especie de ministro sin cartera en el primer tramo de la gestión estatal.

Intermitente la presencia en faenas electorales de este conocedor de los sótanos de la política cuya profesión pública es la de consultor para gobiernos a través del despacho IN-Q Asesores Gubernamentales.

Uno de los clientes en portafolio es Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), cuyo director general es el poblano Jorge Estefan Chidiac, que antes ocupó la Secretaría de Finanzas del CEN del PRI.

Paradojas de la esfera pública, Estefan Chidiac es al mismo tiempo concuño del candidato del PAN, PRD y Panal a presidente municipal de la capital de Puebla, Antonio Gali Fayad.

Ambos habrían enfriado la relación hasta la ruptura por un diferendo en el que se vio involucrado el propietario de Cerámica Santa Julio, Noé Peñaloza, un empresario que fue edil de San Martín Texmelucan emanado del Panal y que busca repetir bajo las siglas del PT.

IN-Q Asesores Gubernamentales tiene una amplia gama de productos entre los que destaca el de Control y Fiscalización.

Al respecto dice el portal www.soluciontotal.com.mx que "con el objeto de fortalecer el orden y control de la gestión gubernamental, prestamos los servicios de consultoría para ejecutar las acciones y medidas correctivas tendientes a aclarar o justificar las observaciones detectadas por la instancia fiscalizadora".

La responsable de dirigir el trabajo de auditoría en Bansefi es Adriana Cerón Yano, directora del área de Gobierno en la firma consultora. Se trata de una colaboradora de siempre. En 2003 fue asesora del propio Eukid Castañón cuando fue contralor del gobierno de Melquiades Morales Flores.

Cursó estudios en el Instituto de Administración Pública (1996), la Universidad Iberoamericana (1992-1997), la Universidad Autónoma del Estado de Puebla (2001) y en la Universidad Anáhuac (2007-2008).

Y en eso está ocupada la firma de Eukid Castañón que por las mañanas parece levantarse como consultor en gestión pública para instituciones priistas, y por las noches viste el atuendo de operador electoral. O al revés.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Otra más de Flores Chico

Una queja más se acaba de presentar en contra del presidente de la Junta Federal número 33 de las de Conciliación y Arbitraje, Arturo Flores Grande, pero ahora por participar en actos políticos de campaña.

Esta nueva denuncia viene acompañada de un video en el que Flores Grande aparece en un mitin político encabezado por el candidato a la alcaldía capitalina de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, en la junta auxiliar de San Miguel Canoa, el sábado 22 de junio.

La queja fue promovida por Yesica Martínez Tarracena, quien considera que este tipo de acciones violan el adéndeum del Pacto por México, que a iniciativa del PAN se firmó para supuestamente evitar que los delegados del gobierno federal se involucraran en los procesos electorales de los 14 estados donde el domingo 7 de julio se llevarán a cabo comicios locales.

En el video de 2 minutos cinco segundos enviado a la delegada de la Secretaría del Trabajo, Vanessa Barahona de la Rosa, el presidente de la Junta Especial número 33, aparece en el minuto 1 con 21 segundos, al lado de Patricia Sánchez Matamoros, titular del Instituto Municipal de Arte y Cultura, y el senador Javier Lozano Alarcón, quien fuera jefe de Flores Grande en el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa.

El jefe de la Unidad de Protección Civil y Emergencia Escolar de la Secretaría de Educación Pública, Edgar Varela Cortés, debe tener algunos problemas con sus compañeros del magisterio o de la burocracia dorada de la SEP, pues al buzón de quejas de la dependencia han llegado dos denuncias cuestionando por qué cobra como funcionario y profesor de bachillerato sin dar clases.

La primera queja se presentó el 6 y la segunda el 13 de junio, y en ellas se adjuntan, a manera de prueba, copias de sus comprobantes de pago como jefe de la Unidad de Protección Civil, y de su plaza como profesor adscrito al Centro de Trabajo 21EES0324I con la categoría E096530 con un salario quincenal de 2 mil 604 pesos con 16 centavos.

El robo de unos recopiladores y carpetas con correspondencia y oficios dirigidos al secretario de Educación Pública del estado, Jorge Alberto Lozoya Legorreta, es el origen de un conflicto en la dependencia entre el funcionario y un grupo de sindicalizados de la Sección 51 del SNTE.

Y es que tras el hurto de esos documentos, el área donde se ubican las oficinas del secretario fue bloqueada, lo mismo que los sanitarios de esa parte del edificio a los que ahora sólo tienen acceso los funcionarios y empleados asignados a su despacho.

Tal situación tiene inconformes a no pocos empleados administrativos de la SEP, por la insuficiencia de baños en el edificio, que este día quisieron sostener una reunión con el titular de la dependencia a través de su representación sindical: el secretario de Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación de la Sección 51 del SNTE, pero éste ni siquiera los recibió.

A ver si no el conflicto pasa a mayores.***

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(La hora política/Carlos Flores Mancilla)

Huele a traición

Su notoria ausencia en la campaña política de Enrique Aguera Ibáñez, denota un claro distanciamiento con el ex rector y un afecto cercano con los candidatos de la alianza Puebla Unida. No puede ser de otra manera. Los Morales totalmente alejados, José Luis Márquez, Javier López Zavala y Enrique Doger Guerrero, prácticamente lo han abandonado y algunos otros políticos poblanos resentidos que se dicen priistas, se mantienen alejados. Como que huele a traición, signo de nuestros tiempos.

Su silencio en estos tiempos electorales, cuando deberían orientar todos sus esfuerzos en apoyo de Aguera Ibáñez, es más que sospechoso. De la misma manera, su alejamiento en actos de campaña para evitar tomarse la foto con el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla y evadir las entrevistas con medios de comunicación, resulta más que suspicaz. De los pocos políticos que acompañan al ex rector, vemos a la senadora Blanca Alcalá Ruíz, pero su presencia no es gratuita. Aprovecha las reuniones para promocionar su imagen por lo que pudiera ofrecerse a futuro. (La gubernatura de Puebla)

Mientras tanto, Aguera Ibáñez busca remontar adversidades, que vienen de militantes de su propio partido, acompañado solo de huestes priistas leales y un puñado de universitarios que lo mantienen en la pelea. El apoyo real del ex rector viene de la cúpula priista nacional, desde donde existe el interés de hacerlo un candidato ganador.

Aguera Ibáñez, por su parte, en los días que faltan de campaña, debe abandonar los titubeos y endurecer su discurso. La actitud blandengue no abona en nada sus esfuerzos para llegar a la presidencia municipal de Puebla. También, aún es tiempo, de hacer un alto en el camino para dejar lo bueno y eliminar lo malo, principalmente con integrantes de su equipo de campaña, donde se han cometido muchos errores. Todos quieren sentirse generales.

LA RUMOROSA

EXHIBIDO.-Omar Pozos Cruz, candidato a diputado de la alianza Puebla Unida por Tlatlauquitepec, durante el debate con Malco Ramírez Martínez, abanderado priista, mostró pobreza en sus argumentos y limitaciones en conocimientos generales. Fue apabullado por el ex secretario general del sindicato de la Secretaría de Salud, cuando entraron en el tema de sociedad y economía; agenda legislativa y asistencia social. De nada sirvieron los títulos universitarios que ostenta y la "experiencia" adquirida cuando se desempeñó como

presidente municipal de Libres y diputado federal. Tal parece que su caminar por aulas y recinto legislativo, las recorrió de noche. Qué pena...OSCURIDAD.-San Andrés Cholula, ciudad milenaria, que a diferencia de Teotihuacan, Uxmal y Chichen Itza, que son ruinas, el municipio cholulteca vive pero no progresa, debido a la falta de preparación de sus autoridades, que por años han gobernado una localidad que hoy por hoy es de los municipios más importantes en el Estado. Su crecimiento urbano y poblacional ha sido importante por el asentamiento de lujosos fraccionamientos y modernos centros comerciales. La derrama económica, vía impuestos y participaciones federales, es más que generosa, sin embargo, está sumida en el atraso. Sus habitantes, los auténticos cholultecas, carecen de los mínimos de bienestar. Los gobernantes, todos ellos improvisados, no han estado a la altura de su desarrollo. Ahora van por más. Leo Paisano, -su hermano Guillermo ya fue un oscuro alcalde- y el chapulín Miguel Angel Huepa, quieren ser presidente y diputado local. La verdad es que no están preparados. El error de los cholultecas es su acendrado regionalismo. No aceptan a otra persona que no tenga apellido como Cuacuas, Toxqui, Totozintle, Coatli, etc. Ni hablar, cada quien tiene a los gobernantes que se merecen. SALUCITA DE LA BUENA.
<http://test.e-consulta.com/columna/2013-06-27/huele-traici%C3%B3n>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)
Reventar y anular la elección, el objetivo priísta

Por supuesto que al PRI de César Camacho e Ivonne Ortega le interesa llevarse el mayor número de triunfos electorales que se disputarán en los 14 estados del país el próximo 7 de julio.

Arrebatarle al PAN el gobierno de Baja California y de paso llevarse algunas de las principales ciudades, como Puebla, es su principal objetivo, salvo una decisión de muy arriba que les arruinaría sus planes.

Ambos dirigentes quieren entregar buenas cuentas sobre sus primeros comicios locales y no sólo eso: quieren demostrar a Enrique Peña Nieto que son los "grandes líderes", que saben ganar elecciones y que son los "reformadores del prisma nacional"; sin embargo, como han vuelto a ser el mismo partido de Estado de siempre, donde sólo manda uno y todos los demás obedecen, todo, todo puede suceder.

Quien piense que el gobierno de Enrique Peña Nieto está ausente, que no mete las manos y que desconoce el desarrollo de los diferentes procesos electorales, peca de ingenuidad política.

A él le resultaría más que bueno que su partido ganara un buen número de plazas en disputa, sobre todo para legitimarse aún más.

Pero cabe decir aquí que, como hombre de poder, el presidente tiene sus propósitos de corto, mediano y largo plazo y uno de ellos son sus reformas estructurales, mismas que deberá consensar con el PAN y PRD en el llamado "Pacto por México", y estas le son más relevantes y urgentes que cualquier elección local por muy elección que sea.

Sin embargo, los grupos de poder al interior del propio prisma nacional tampoco estarán tan dispuestos a perder sus espacios políticos, mucho menos querrán esperar hasta el 2015: es la naturaleza del propio PRI, que los traiciona siempre.

Por eso, en Baja California quieren todo, lo mismo que en Quintana Roo, al igual que en Veracruz y en Puebla, donde ya hay suficientes evidencias de que ante la escasa posibilidad de triunfo, lo que buscarán más bien es tratar de reventar la elección para, a continuación, lograr su anulación.

La llegada de mapaches de Colima, Yucatán, México y otros estados es sólo el preludio de la "genial" estrategia del delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, un experto, como se sabe, en eso de boicotear e incendiar procesos electorales.

Y es que, en el fondo, a los grupos duros del tricolor no les importa que Gustavo Madero o Jesús Zambrano se debiliten al interior de sus propios partidos y que el Pacto entre en crisis arrastrando a las reformas que le urgen a Peña Nieto para impedir que su sexenio sea un sexenio perdido, como lo fueron los sexenios de Vicente Fox y Felipe Calderón.

Los halcones del PRI como Moreno Peña no tienen escrúpulo alguno en poner piedras en el camino del presidente con tal de cumplir sus fines y ambiciones personales y colgarse medallas que luego les garanticen ascensos en la escalera del poder federal. Suena paradójico pero así es.

De ahí que ante el escenario electoral poblano, tanto Moreno Peña como Fernández del Campo –este un dirigente sin palabra y por tanto sin respeto de nadie- tengan ya como último recurso el de inducir, cooptar y comprar votos para ganar, y si esto falla por alguna razón, entonces provocar, dinamitar y finalmente reventar los comicios para luego buscar que el TEPJF las invalide.

Dentro de la imaginación de Moreno Peña, está el anhelo –casi obsesivo y por tanto enfermizo- de propinar una derrota política pero sobre todo "moral" al morenovallismo, para buscar que se repitan los comicios en la capital poblana.

Vándalos y grupos de choque siguen llegando a Puebla y siguen siendo reclutados "para lo que se ofrezca", lo mismo que supuestos operadores electorales que el domingo 7 de julio montarán bonitas escenificaciones que van desde robo de urnas hasta riñas que puntualmente saldrán ante los medios a adjudicar a actores, operadores y dirigentes de la coalición Puebla Unida.

Sembrarán el pánico y el miedo y pondrán a circular fotografías y videos –viles montajes- que buscarán escandalizar y sembrar en la sociedad la idea de que la jornada estuvo marcada por la ilegalidad y el abuso del grupo político encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle.

¿Funcionará la estrategia de Moreno Peña y sus mapaches? ¿Le saldrán las cosas a Ivonne Ortega y su Grupo Yucatán, uno de los más violentos al interior del PRI? ¿Qué será de Fernández del Campo más allá del fuero legislativo que ya tiene garantizado, si a su "brillante" carrera política se le suman algunos heridos o tal vez, con un poco de "suerte", un muerto "útil" que ayude a reventar los comicios locales de este 2013?

En el PRI están jugando con fuego. Y en su desesperación ante los números que les ofrecen las últimas encuestas, lucen dispuestos a todo, y todo es todo, con tal de reventar la elección del 7 de julio.

Y es que ya no quieren ganar en las urnas, sino en una mesa a la que ellos mismos buscan colocarle cargas de dinamita. Porque actúan como los kamikazes: si no gana Agüera entonces que no gane nadie.

¡Qué peligroso!

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

**(Contrastes/Carlos Gómez)
Revés del Teleférico**

Una vez más la prudencia se hizo presente en el Gobierno del Estado de Puebla y los funcionarios estatales entendieron que más allá del ímpetu por concluir las obras del Teleférico está un marco jurídico que debe ser respetado.

Parece que en el Gobierno Estatal conviven dos mentes al mismo tiempo: la primera es la que actúa bajo arrebatos y es capaz de desafiar a cualquier autoridad o a la misma sociedad para concretar sus ideas como ocurrió con el fallido plan de colocar la Rueda de la Observación en el CENHCH y el Teleférico en la Casa del Tornero.

Esos momentos de soberbia han generado serias críticas a la administración estatal por parte de diversos grupos de la sociedad que observan en esa conducta claros rasgos de un peligroso autoritarismo.

Para fortuna de las autoridades y de la propiedad sociedad está la otra parte de los funcionarios que actúan bajo reflexiones más serias y profundas de los que implica el ejercicio del gobierno y sus riesgos si se aplica mal.

Esas voces que llaman a la calma permitieron la reubicación de la Rueda de la Observación y que se respetaran los ordenamientos del Instituto Nacional de Antropología e Historia en el caso de una de las torres del Teleférico de Puebla.

Si en el gobierno actúan más por razonamientos y menos por arranques emocionales se evitarían problemas y así como la Rueda de la Observación pronto girará en la zona de Angelópolis, el Teleférico pronto estaría en funcionamiento.

No se tratan de derrotas políticas o legales, se trata de hacer un buen ejercicio del gobierno. Lejos del peligroso autoritarismo.

** ** **

Ayer se circuló una encuesta elaborada por la empresa Plan E Estrategia y Comunicación S.C. del consultor Fernando Mejorado levantada los días 23 y 24 de junio a más 600 personas en donde Enrique Agüera lleva una ventaja en intención del voto del 5% sobre Tony Gali.

Aquí algunos resultados de sus principales preguntas:

De las siguientes personas, ¿por quién votaría para PRESIDENTE MUNICIPAL?

INTENCIÓN GENERAL DEL VOTO

Enrique Agüera 37%

Tony Gali 32%

Profe Ceballos 5%

Indecisos 26%

Entre los siguientes aspirantes a presidente municipal, para usted ¿quién es el más Honesto?

Enrique Agüera 42%

Tony Gali 36%

Profe Ceballos 6%

NS/NC 16%

Entre los siguientes aspirantes a presidente municipal, para usted ¿quién es el más Capaz?

Enrique Agüera 48%

Tony Gali 40%

Profe Ceballos 6%

NS/NC 6%

Hoy que es el último día para publicar encuestas compartimos la de Fernando Mejorado.

La guerra de las encuestas sigue sin surtir el efecto esperado por los candidatos porque simplemente perdieron toda su credibilidad en Puebla desde el 2010.

** ** **

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41693:rev%C3%A9s-del-telef%C3%A9rico&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

Que la coalición de Puebla Unida le puede empezar a realizar reconocimientos públicos y privados a diputado local panistaperredistapriista del distrito electoral con cabecera en Ciudad Serdán, Jorge Garcilazo Alcántara, porque hizo todo lo posible por la derrota electoral en su distrito y en su municipio natal, Tlachichuca.

La herencia genética del priismo que trae dentro lo orilló a aliarse con la familia González Vieyra para impedir por todos los medios la integración de la planilla del candidato de Puebla Unida a la alcaldía, Juan Rodríguez Fuentes, además de obstaculizar todo tipo de ayuda económica y material.

Ciudad Serdán, la tierra adoptiva del primero panista del estado, regresará al dominio del PRI, gracias a los desaciertos políticos y a la labor de sabotaje del diputado Garcilazo Alcántara.

Que casi de manera simultánea el próximo domingo 30 realizarán sus respectivos cierres de campaña en la ciudad capital los candidatos a la alcaldía poblana Antonio Gali Fayad, de la coalición Puebla Unida, y Enrique Agüera Ibáñez, de la coalición 5 de Mayo.

Mientras el ex secretario de Infraestructura adelantó realizará su acto final de campaña en la Plaza Victoria en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, el ex rector de la BUAP planea hacer lo propio en el zócalo de la capital del estado.

Que dejaron muchas huellas en la nueva intentona para provocar morbo previo a las elecciones del domingo 7 de julio y se las atribuyen Raúl Velázquez alias "el chacal" quien – aseguran- se las da de estrategia en esos temas de campañas negras.

El ex funcionario del desaparecido Sicom lo señalan como autor de la versión de supuestas mantas aparecidas en Veracruz, Hidalgo, Estado de México y Puebla.

Que el único mérito del priista José Doger y Corte para figurar como candidato a diputado local por el distrito 15 en el sur de la ciudad es su relación con el delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña, porque se conocen cuando ambos fungieron como rectores de las universidades públicas de Colima y Puebla, respectivamente.

Que a nueve días de las elecciones un nuevo revés le propinaron los magistrados de la Sala Regional del TEPJF al PRI a quien ordena reponer el proceso para la elección de candidato a la presidencia municipal de Atlixco. El proceso interpriista más impugnado en la historia reciente.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184750>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo Santos)

Consejeros del IEE ocultan sus sueldos a poblanos

Los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) quieren pasar a la historia. Pero por su mínima intención de propiciar condiciones equitativas y democráticas en el proceso electoral de este año y por la falta de transparencia.

Anoche, los consejeros encabezados por su presidente Armando Guerrero aprobaron un acuerdo para reservar la información sobre la nómina del IEE. No quieren que los ciudadanos sepan, no al menos en esta elección, cuánto se van a embolsar en sueldos y bonos en este 2013.

Si las autoridades y organismos públicos están obligados a transparentar sus salarios ¿Cuál es la intención de ocultar el dinero que van a percibir? Lo único que propician son suspicacias.

¿Será que recibirán premios económicos por favorecer a ciertos candidatos o a una coalición el día de la elección? Es simple pregunta.

Los consejeros dijeron que la información de sus sueldos y de otros gastos del organismo se hará pública una vez que el Congreso del Estado de Puebla apruebe su cuenta pública.

Eso significa que hasta el 2014 los poblanos conoceremos los bonos obtenidos, ya cuando hayan entrado en funciones los nuevos presidentes municipales y diputados locales.

¿Qué más hay que aplaudirle a Armando Guerrero? A quien un día dice que el 7 de julio los votos de un candidato se podrán transferir a otro abanderado y al día siguiente dice que siempre no.

INHIBEN EL VOTO EN CALPAN

Teodoro Guerrero, un lector de este diario, dirigió unas líneas a este reportero para comentar que en su municipio, San Andrés Calpan, prevalecen las críticas, la mayoría mordaces, de mala fe y hasta cierto punto, inútiles en contra de los candidatos.

Reproduzco parte de su opinión: "Lo que buscan es desprestigiar a los candidatos de todos los partidos políticos participantes en la contienda electoral, diciendo cosas negativas de ellos, aumentando o inventando errores y fallas y a veces hasta delitos.

Ciertas o falsas estas versiones son vertidas con la finalidad de que el pueblo no vote por tal o cual candidato o partido".

Por otra parte sugiere mejores leyes para evitar desvíos de recursos de autoridades, para que no sigan fallando las autoridades, porque esto es muy común desde un presidente auxiliar, un presidente municipal y, a veces, un gobernador

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184741>

(Raymundo García García)

Regreso al origen: La disputa por los municipios

Dentro del pensamiento oriental existe una recomendación para quienes tienen la sensación de que se han confundido el camino trazado: que regresen al origen. Y eso es lo que están haciendo los partidos políticos nacionales PAN y PRD en este proceso electoral intermedio en los 14 estados con elecciones para diputados locales y ayuntamientos.

Después del regreso del PRI a la presidencia de la república y sobre todo del poder que dicho partido político nacional tiene en veintidós Estados, sin mayores análisis reflexivos, es clara la recuperación tricolor y sobre todo el ejercicio del poder público en una amplia mayoría del territorio nacional. También es claro, el arrinconamiento de los otros dos partidos nacionales mencionados, muy a pesar de haber ganado el PRD Morelos y Tabasco. Toda la estrategia montada desde los espacios del poder del PRI para deteriorar a lo máximo las coaliciones en los estados en lecciones, ha tenido como finalidad frenar al costo que sea la recuperación opositora, y al final de cuentas parece que los tricolores se salieron con la suya y sí lograron poner importantes diques a la intentona de embestida electoral anti PRI.

Por lo que los medios de comunicación divulgan, parece que al final a escasas horas de finalizar las campañas electorales, el panorama se ve triunfalista para el PRI con el aseguramiento por lo menos en doce entidades federativas. Por supuesto que Puebla, sabe que la tenía perdida inclusive antes de iniciar el proceso electoral, y existe una pugna mortal por Baja California. Ante esta situación, sobre todo después de que ha sido muy clara un

fuerte embestida en contra de ex gobernadores priístas, panistas y perredistas, así como de escándalos mediáticos como el que representan los senadores del PAN; o las confrontaciones directas como la denuncia hecha en contra del gobernador de Sinaloa y muchas otras informaciones que marean a la opinión pública poniendo en la mesa del debate la vigencia de un México corrupto, en donde la pertenencia a un partido político no hace la diferencia; a saltado a la palestra poner atención al pasado, repensar la estrategia opositora al PRI y retomar la lucha por el Municipio. Poner en el centro de la lucha electoral en este 2013 el poder del Municipio a través de la conquista de ayuntamientos como sucedió al principio para derrumbar a la hegemonía priísta iniciada en la década de los ochenta, hoy más que nunca se hace necesaria. Y parece que en ese tenor se mueven de manera organizada, coherente y conjunta las dos principales fuerzas políticas antagónicas al PRI: el PRD y el PAN. Y como sucedió en los años noventa de nuestra historia electoral, se pregona los posibles triunfos municipales, se destaca el valor que representa el mantenimiento o la recuperación de las grandes ciudades en su calidad de Municipios metropolitanos y de municipios urbanos. Se está diciendo al electorado que PAN y PRD, están de nueva cuenta y más allá de los asuntos distractores que utiliza su adversario para evidenciarlos como partidos entrampados en problemas internos y divisiones, que están apostados a mantener y recuperar el poder al ras de suelo, recuperando el poder municipal.

No es casual que aquí en Puebla, mientras todo mundo está atento a lo que sucede en el municipio metropolitano por su importancia de englobar a siete distritos uninominales, ha dejado de lado lo importante, lo trascendental: la lucha encarnizada que se libra en la gran mayoría de los municipios en donde ante el empañamiento que ha sufrido el sistema estatal de partidos políticos, la ciudadanía está haciendo todo lo posible por darse el mejor gobierno. El regreso a la lucha por el municipio representa la mejor resistencia en contra de retorno autoritario.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184739>

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Amenazan a publicistas para que no le renten espectaculares al PRI

En la última fase de la campaña electoral, que comprende este fin de semana y hasta el miércoles entrante, el PRI pretendía desplegar un número importante de anuncios espectaculares y eso no fue posible porque se topó con la negativa de la mayor parte de las empresas dedicadas a administrar este tipo de publicidad, las cuales no quisieron rentarle nuevos espacios.

Los primeros argumentos fueron que ya no había sitios disponibles y que aunque había lugares que no están ocupados con anuncios actuales, en los próximos días serían utilizados por nuevos clientes.

Una vez que se agotaron esos argumentos, algún empresario del ramo acabó confesando a los encargados de la propaganda priísta que en realidad su rechazo se debía a que recibió amenazas de que si vendía más lugares al PRI le podían desatar en su contra campañas de hostigamientos que podían ir desde negarle las licencias de funcionamiento y hasta derribarle los postes, plataformas y mamparas que emplea para colocar los anuncios en cuestión.

La gota que derramó el vaso fue que el PRI, en sus últimos anuncios espectaculares, exhibió la estrecha relación que en 2010 presumía Rafael Moreno Valle Rosas con la otrora poderosa dirigente del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales. En esa propaganda se reprodujo una

portada de La Jornada de Oriente que anunciaba una entrevista en la cual Moreno Valle, en su calidad de candidato a la titularidad del Poder Ejecutivo, prometía que si ganaba las elecciones iba a gobernar de la mano de la "maestra".

Por cierto en algunos medios de comunicación se dijo que durante la campaña de 2010 se había mandado una carta –a La Jornada de Oriente– para desmentir el dicho de Moreno Valle de que gobernaría de manera cercana a Gordillo Morales. Eso es mentira; en este periódico nunca se recibió alguna misiva o solicitud verbal de alguien del equipo morenovallista para intentar corregir la entrevista en cuestión.

Al revés; en ese entonces los morenovallistas presumían la alianza que había entre el candidato opositor y la ex dirigente del SNTE.

La negativa que recibió el PRI para colocar nuevos anuncios espectaculares es parte de la brutal inequidad que se observó en el actual proceso electoral, ya que antes de iniciar las campañas, Antonio Gali ocupó unos 320 espectaculares –ubicados en el municipio de Puebla y zonas conurbadas– para promocionar su imagen junto a la Rafael Moreno Valle Rosas, y ambos posaron frente al Centro Integral de Servicios, cuya construcción concluyó a inicios de este año. Ese enorme despliegue publicitario que se vio antes de las campañas a favor de Gali fue una muestra de que el grupo político morenovallista no solamente buscó ocupar la mayor parte de los espacios propagandísticos, sino también controlar a las empresas del ramo, ya sea por las buenas o bajo amenazas. Y lo más grave es que los consejeros del Instituto Estatal Electoral fueron cómplices de esa inequidad. Una muestra es que ayer determinaron que las docenas de espectaculares que se colocaron con la imagen de Gali y Moreno Valle antes de las campañas no fue promoción electoral, lo cual raya en lo cínico y lo absurdo.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/amenazan-a-publicistas-para-que-no-le-renten-espectaculares-al-pri/>

(Editorial)

GOBIERNO TRANSGRESOR

El Centro Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia clausuró el centro de transferencia del teleférico que el gobierno del estado edifica a un costado del Centro Expositor, en la zona monumental de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. A pesar de la clausura, el gobierno poblano hizo caso omiso y dejó a los obreros y albañiles dentro de la obra, los cuales tuvieron indicaciones de continuar trabajando con normalidad. Es muy grave la conducta que ha asumido el Poder Ejecutivo estatal, pues se encuentra ya en franco desacato de la máxima autoridad en materia de cuidado y preservación del patrimonio; pero el agravio no es sólo para el INAH, sino para el conjunto de organizaciones, estudiosos, expertos, académicos y ciudadanos de la sociedad civil que han defendido al Centro Histórico de la Angelópolis. Se debe a esas personas la conservación de la zona monumental, que ubica a Puebla como una de las ciudades que mejor ha sabido honrar la catalogación de Patrimonio Cultural de la Humanidad concedida por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), por sus siglas en inglés. Es pertinente que los sectores de la sociedad exijan a la administración que encabeza el panista Rafael Moreno Valle que deponga su actitud autoritaria y ahora hasta transgresora de la ley, porque en el afán de cumplir a toda costa sus proyectos, con fines meramente electorales, está violentado la institucionalidad, el Estado de Derecho y hasta la paz social de la entidad.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/28/gobierno-transgresor/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **Teleférico, en el ojo del huracán**
- **¿A medir fuerzas?**
- **Un repasón a Lozano**

Ya se veía venir y aquí lo advertimos desde que se informó por parte de la Secretaría General de Gobierno sobre la reactivación de las obras en el teleférico, luego de que así lo concediera la justicia federal, que al parecer no fue bien interpretado o al menos eso se dice ahora que el INAH, delegación Puebla colocó sellos de clausura en una de las torres de la obra.

Desde el miércoles se empezó a sentir la rispidez pues el reinicio de las obras fue resguardado por elementos de seguridad pública del estado y fue ayer cuando el INAH procedió a la colocación de los sellos, lo que propició otro comunicado oficial por parte del gobierno del estado donde se advierte que no se quedarán de brazos cruzados sino que más bien continuarán en la puja legal-jurídica para lograr el retiro de los sellos y la realización de la obra hasta su terminación.

El asunto llegó hasta la Revista Proceso que inmediatamente lo subió a su portal electrónico que pronto corrió por las redes sociales, donde también empezaron a darse comentarios sobre si esto se trataba de un reto para medir fuerzas con la federación, situación que la verdad suena descabellada pues la diferencia es abismal; el poder también.

Por el momento, el teleférico tendrá que esperar otra vez y al parecer también la Casona del Torno que fue destruida y que ameritó el amparo que la asociación civil promovió para detener las obras.

Con su afán protagónico, ayer Javier Lozano sufrió el desprecio de Joaquín López Dóriga, quien lo exhibió a través de su cuenta de twitter; una joya que además fue aprovechada por "el payaso tenebroso" de Brozo:

Javier Lozano A @JLozanoA: No sé ustedes qué piensen pero veo infinitamente mejor a Italia. No sé qué pasa con los favoritos. Faltan 45 minutos.

Joaquín López-Dóriga @lopezdoriga "@JLozanoA: No sé ustedes qué piensen pero veo infinitamente mejor a Italia. No sé qué pasa con los favoritos."// No sé. Estoy trabajando.

brozo xmiswebs @brozoxmizwebs @lopezdoriga JAJAJAJAJAJAJAJAJÁ TUITAZO AZO AZO AZOOOOOOOOOO @JLozanoA

brozo xmiswebs @brozoxmizwebs @lopezdoriga Este senador @JLozanoA o escribe pendejadas de política o escribe de futbol, pero nada serio y le pagamos de nuestros impuestos.

CONFETI...a la vista otro round de la guerra electoral...ayer circuló en redes sociales la nueva versión de los espectaculares en la última fase de las campañas...sin embargo no se han podido colocar los espectaculares ante su contenido mordaz y contundente.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5608

(Juicio/Mauro González Rivera)

NADA DE HISTÓRICA, SINO DE NUEVOS PERFILES POLÍTICOS

Aunque son más los ruidos que las nueces, al aproximarse el final de una contienda política que en términos generales nada tiene de histórica como algunos le llaman, o la quieren hacer ver, sino más bien perfiles que a los ojos de propios y extraños la hacen incomparable

a todas las que se han sucedido con el tiempo y a la mejor con algunas similitudes, eso sí, con lo que los poblanos empezamos a ver a partir del 2010 en cuanto al nuevo estilo de hacer las cosas.

De hay en fuera, campañas son campañas y en la búsqueda del poder, de las victorias en el ámbito de un proceso electoral que sume a sus instituciones máspreciadas a los representantes populares, el que manda, manda, sea del partido que sea. Por lo tanto no debe sorprender que en los momentos actuales de la política, que se desenvuelve en medio de una crisis de partidos y sin liderazgos sólidos aparezcan personajes sin ideología, sin valores, ni mucho menos principios, porque lo que se pretende es alcanzar el poder.

Ante el fenómeno que se da en un estado como el nuestro donde el poder esta alejado de las manos del PRI, no hay duda de que al gobernante que alinea en las filas de otro instituto le asiste el derecho de buscar el triunfo de los suyos para poder caminar de acuerdo a su definido proyecto, previamente establecido, que le dará la fuerza hasta el término de su mandato. No hay porque ruborizarse de lo que se esta viendo, porque simple y sencillamente se ha hecho, se hace y se seguirá haciendo por parte de los gobernadores de todos los estados, sean del color que sean las casacas que portan para identificarse con los suyos.

Ya quedan solamente 10 días para ir a sufragar en las urnas. En el municipio capital del estado las cosas andan parejas, según el decir de los que están al tanto de las acciones y las cifras. La moneda sigue en el aire.

AL CIEN POR CIENTO LAS CASILLAS DE LA ALIANZA 5 DE MAYO EN LA CAPITAL

Con el registro de 3 mil 864 representantes de casilla, que garantiza una cobertura al cien por ciento, la Coalición 5 de Mayo integrada por el PRI- PVEM, se convirtió en la primera alianza en cumplir esta obligación ante el Instituto Electoral del Estado.

Igualmente, ante la octava agencia del Ministerio Público Federal, SILVINO ESPINOSA Representante de la coalición, ratificó la denuncia en contra del candidato JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, por enriquecimiento ilícito. Acompañado de PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO, delegado presidente del CDE del PRI, y de FERNANDO MORENO PEÑA, delegado nacional del tricolor, ARTURO CAMACHO, en representación del tricolor acudió al Consejo Municipal del IEE para entregar la carpeta que contiene el registro de los representantes de casillas y sus suplentes, correspondientes a los siete distritos con cabecera en la capital poblana.

“Estamos cumpliendo en términos de ley. Se registró toda la estructura electoral que habrá de tener la Coalición 5 de Mayo en las diferentes casillas del municipio de Puebla, cumplimos puntualmente a fin de que el Consejo Municipal pueda derivar en esta misma semana la designación de los representantes”, abundó. Agregó que todas las personas registradas cumplieron cabalmente con los requisitos de ley para fungir como representantes y que será este viernes cuando el órgano electoral de respuesta a esta solicitud: “Deben tener su credencial de elector, pertenecer a una determinada sección y distrito. Es muy importante reiterar que cumplimos los términos y que estamos cubriendo el cien por ciento de las casillas”.

ARTURO CAMACHO indicó que a la par, en los Consejos Distritales de la capital se registró a los representantes generales y que representan en promedio una persona por cada diez casillas: “Toda la estructura existe, no es inventada y habrá de defender el voto de la coalición 5 de mayo”.

MANUEL BARTLETT DIAZ SEÑALA QUE LO DE PEMEX YA SE ACORDÓ CON EU

En el estilo que siempre lo ha caracterizado, con un digno escenario como es el salón Barroco del edificio Carolino de la BUAP, lleno hasta los topes, el senador de la República

MANAUEL BARTLETT DÍAZ, no dudó en señalar que el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, ya tiene acordado con el gobierno de los Estados Unidos, el asunto de nuestro petróleo.

“Había que ser pragmático y ceder a la inversión extranjera”, apuntó el poblano Y esto lo dijo desde antes de su campaña y hoy vemos como ya se está preparando el tema, para que entren nuevamente las grandes empresas cuando todavía se recuerda al presidente LÁZARO CÁRDENAS DEL RÍO cuando las echó fuera”. Todo esto en relación al libro que coordinó y lleva por título “Estrategias Urgentes en Defensa de la Nación”,

“No hay vuelta de hoja, esta es una iniciativa comprometida con los Estados Unidos”, expresó el ex gobernador poblano, quien estuvo en el presidium acompañado de JAIME CÁRDENAS, de la ex diputada federal poblana ROSA MARQUEZ, de HERBERTO BARRIOS CASTILLO, comentarista del libro; del representante del rector de la BUAP, JORGE DAVID CORTÉS,. Como maestro de ceremonias fungió FRANCISCO VÉLEZ PLIEGO, del Instituto de Ciencias de la máxima Casa de Estudios.

Antes de su charla en el vetusto edificio universitario, BARTLETT DIAZ, al ser entrevistado por los medios de comunicación en relación a su escasa presencia en Puebla durante la contienda electoral, con claridad les precisó: “Todo esta muy descompuesto. Por eso no vengo a Puebla. Pero ya lo haré después de las elecciones para instalar mis oficinas en esta capital y cumplirle a los poblanos tal como se los ofrecí”

NUNCA MÁS LA TOMA DE DECISIONES A ESPALDAS DEL PUEBLO: VEGA HERRERA

JOSÉ ALFREDO VEGA HERRERA, presidente de la Agrupación de Constructores y Empresarios Siglo XXI Puebla A.C., se pronunció a favor de la Construcción de una verdadera cultura de la transparencia y resaltó que sus miembros no están dispuestos a que la transparencia sea sólo una cuestión de discurso. “Queremos que sea un hecho”, puntualizó.

Manifestó que el blindaje a los PPS, contratos de servicios a largo plazo, que impide conocer por 25 años los detalles de las mega-obras ejecutadas en Puebla, hace pensar que TONY GALI nunca cumplirá las promesas en el sentido de que su gobierno se caracterizará por entregarle cuentas claras a los ciudadanos de todas las obras y proyectos realizados.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5607

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los secretos de Gali

No lo cuente en voz alta, pero el candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, tiene datos de encuestadoras serias que le dan una ventaja hasta de 9 puntos porcentuales.

Gali tiene esos datos desde hace 10 días pero no se ha confiado; al contrario, todos los días sale a buscar el voto de las personas indecisas que aún no han decidido por cuál de los candidatos votarán.

Por eso, entre los partidos políticos en pugna la percepción es que Gali ganará la elección.

Los medios de comunicación también lo sienten, aunque por temor a equivocarse prefieren mostrarse dizque imparciales para no volver a equivocarse como lo hicieron en el 2010, cuando se volcaron a favor del candidato del PRI Javier López Zavala, derrotado por el actual gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Son varias las razones por las que Gali y la coalición que representa está tranquilo.

Casi todos los operadores, excepto el traidor Omar Blancarte, hicieron a la perfección su tarea.

Y Gali resultó ser un candidato preparado con conocimiento de la problemática y necesidades de la ciudad.

Por otra parte, son varias las señales de desesperación del priismo poblano que fue abandonado a su suerte, simplemente porque para el Presidente de la República Peña Nieto, son más importantes sus reformas, la Cruzada Nacional contra el Hambre, el Pacto por México y la gobernabilidad del país.

Sin temor a equivocarme, una de las señales de desesperación del priismo es la evidente locura del delegado del PRI Fernando Moreno Peña, quien jamás logró jamás demostrar que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas tiene metidas las manos en la elección, por lo que sus denuncias y quejas no prosperarán.

Otra señal es la evidente desesperación del mismo Moreno Peña por no poder revertir los resultados desfavorables a su partido y candidatos.

También la impotencia de no haber podido convencer a los políticos locales que se sumaran de verdad a la campaña de Enrique Agüera, por lo que tuvo que recurrir a los "operadores" de su natal Colima y los que vendrán demasiado tarde de Yucatán.

Y por último, fue abandonado a su suerte en una plaza que desconocía totalmente.

Gali tiene datos duros desde hace 10 días y eso no lo hace confiarse.

Para el PRI, la sombra de la derrota s cada vez más una realidad.

Muy pronto lo sabremos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Dicen que la policía comunitaria que se está formando en la junta auxiliar de la Resurrección, se debe a que los pobladores ya no quieren tener relación alguna con el área de Normatividad de Puebla.

Todo empezó porque dicha área clausuró un negocio, provocando con ello el enojo de los habitantes que corrieron a palos a los trabajadores del ayuntamiento, los vecinos están tan molestos que ya tienen a 8 personas para vigilar a la comunidad.

El otro argumento para la policía comunitaria es que siguen los asaltos a las tiendas y quienes patrullan la zona no han detenido a una sola persona.

De conformarse la policía comunitaria, esta tendría sustento en la Ley de Derechos de los Pueblos y Comunidades Indígenas, de acuerdo con sus usos y costumbres.

Los coordinadores de la campaña de Pablo Rodríguez Regordosa están que no los calienta el sol. Primero porque al cierre de campaña del ex secretario de Competitividad no asistieron más de 300 personas y luego porque recibieron una rechifla porque no llegaban las famosas sombrillas que regala prácticamente todo político, ya cuando por fin llegaron las sombrillas, les permitieron abrirlas para hacer parecer que había más gente mientras el suplente de Regordosa insistía en que todos se acercaran al templete para que no se viera tan vacío.

Hoy a las 10:30 de la mañana, el sindicato de Volkswagen dará una conferencia para dar a conocer cuántos trabajadores eventuales, de los 2 mil 500 que hay, cuántos serán despedidos este fin de semana, el despido no es más que un síntoma de la crisis en mercados internacionales que se vive en estos momentos.

Otro de los temas que abordarán los sindicalizados es la cancelación de pedidos y la revisión salarial. Que está a unos días de ser examinada.

El candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, dijo que para su cierre de campaña podría haber un evento masivo en el que lo acompañen los candidatos a diputados locales de la capital poblana. Como se sabe, nada está definido aún respecto al cierre de Agüera, lo

único que se sabe es que la noche de ayer debieron quedar definidos los detalles de su clausura.

Y ahora que los candidatos no sólo hacen campaña a ras de suelo por decirlo así, la Asociación Mexicana de Internet (AMI) dio a conocer su estudio en el que revela que 800 mil poblanos tienen acceso a Facebook y Twitter, de este número, entre un 60 y 70 por ciento están conectados a internet, de los cuales se presume que un 30 por ciento estarían interesados en el tema político y podría verse influenciado para la elección del 7 de julio.

Una minoría a decir de Joaquín Ramírez Buentello, coordinador Académico de Licenciatura y Posgrados UPAEP Online, pues destacó que en comparación con Estado Unidos, la intervención de las redes sociales son un factor determinante en la tendencia de decisión de voto en los ciudadanos.

<http://www.ngpuebla.com/node/58469#.Uc1kxefTxJE>

